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Mucho público asistió a la conferencia
Román Ortíz señaló que hay 
que desmitificar el IVA

“Se ha hecho mucha literatura con el IVA; pero hay que des- 
nitificarlo”, según dijo ayer el inspector financiero y tributario, 
komán Ortiz, exconsejero financiero de la Comisión Española ante 
ias Comunidades Europeas, en el ciclo de conferencias sobre la 
integración de España, que se están desarrollando en el Salón dé Actos 
le la Caja Rural Provincial.

Ramón Ortiz explicó, asimis
mo, que la técnica del Impues
to sobre el Valor Añadido no 
introducía ningún gravamen 
más oneroso, que no grava al 
empresario profesional, quien 
a sú vez lo traslada a los clien
tes y que la aplicación será 
fácil y rutinaria, una vez que se 
conozca el procedimiento y el 
porcentaje del impuesto, que 
’eneralmente será del 12 por 
100.

Con la conferencia de Ro
mán Ortiz, a la que asistió nu
meroso público por el interés 
del nuevo impuesto —único 
de los indirectos— despierta, 
concluyó la primera parte de 
estas Jornadas, que tendrán su 
continuación a partir del pró
ximo lunes, día 28, en que se 
iniciará el ciclo sobre “La agri
cultura ante la entrada en la 
CEE y su repercusión en la 
provincia de Avila”. Página 5

Acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno. 
Los taxis de Avila llevarán 
publicidad

Los taxis de nuestra capital podrán llevar propaganda, al menos 
durante un año, según acordó ayer tarde la Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de Avila, reunida bajo la presidencia del alcalde, 
Mario Galán. La publicidad irá en una franja en la parte inferior del 
cristal de la parte trasera y en la parte superior del parabrisas así 
:omo en los reposacabezas delanteros.

La Junta firmará un convenio con el 
Ayuntamiento de la capital para la 
conservación del conjunto monumental

No hubo acuerdo, por el con- 
rario, en el tema de traspaso de 
icencias de taxis, dejando en 
juspenso una petición que exis- 
ía en este sentido, al no cum- 
Mirse en ella los requisitos 
íeñalados.

Entre otros asuntos tratados 
f aprobados por la Comisión, 
igura la regulación del tráfico 
m el barrio de La Toledana. 
)tros dos acuerdos, de indudable 
mportancia, son, dentro de ca- 
>ítulo turístico, el facilitar a los 
istudiantes de séptimo y oc- 
avo de EGB una guía teresiana, 
il objeto de que conozcan me
or todos los monumentos de 
>sta ruta existentes en la ciu- 
lad, y el instalar nuevos in- 
Icadores turísticos en los prin- 
ipales edificios histórico-artís
icos.

REUNION DE LA COMISION
DE HACIENDA

Por su parte la Comisión de 
Hacienda, reunida el miérco
les, aprobó un dictamen que 
será estudiado en la Comisión 
de Gobierno por el que se soli
cita se retire la subvención que 
se venía dando a la Caja Rural 
por el aparcamiento subterrá
neo que tiene la entidad en la 
calle San Juan de la Cruz. La 
subvención, de sesenta mil pe
setas mensuales, se aprobó pa
ra que el precio por hora de 
estacionamiento fuera de vein
ticinco pesetas mientras se 
realizaban las obras en las pla
zas de Santa Teresa y del Ejér
cito.

Próximamente van a instalarse en Avila y EI Barco sendas oficinas de 
Asistencia, y Asesoramiento Comarcal, una vez que la Junta de 
Consejeros aprobó ayer el último trámite necesario para su puesta en 
funcionamiento.

Estas oficinas de Asistencia y Asesoramiento (creadas por la 
Diputación Provincial), apoyarán a las entidades locales con carencia 
de recursos. Entre sus funciones está el asesoramiento verbal y escrito de 
carácter jurídico, técnico y presupuestario; la gestión del planeamiento 
urganístico e información y redacción de informes en general.

La oficina de Avila tendrá ca
rácter supracomarcal, mientras 
que la de El Barco englobará a lOs 
siguientes municipios;

Aldeanueva de Santa Cruz, La 
Aldehuela, Arevalillo, Avellane
da, El Barco de Avila, Becedas, 
Becedillas, Bohoyo, Bonilla de la 
Sierra, La Carrera, Casas del Puer
to de Villatoro, Collado del Mi
rón, Gilbuena. Gilgarcía. La Hor
cajada. Hoyorredondo. Juncia
na. El Losar. Los Llanos de Tor
mes. Malpártida de Corneja. Mar
tínez, Medinilla, Mesegar de 
Corneja, El-Mirón, Narrillos del 
Alamo, Navacepedillá de Cor
neja, Nava del Barco, Navaes
curial, Navalonguilla, Navateja

res, Neila de San Miguel, Pas
cualcobo, Piedrahíta, Puerto Cas
tilla, San Bartolomé de Béjar, Sari 
Bartolomé de Corneja, San Lo
renzo de Tormes, San Miguel de 
Corneja, San Miguel de Serre
zuela, Santa María del Berrocal, 
Santa María de los Caballeros, 
Santiago del Collado, Solana de 
Avila, Tormellas, Tórtoles, Um
brías, Villafranca de la Sierra, 
Villanueva deí Campillo, Villar 
de Corneja, Zapardiel de la Ca
ñada, Diego del Carpio y San
tiago de Tormes.

En la.misma reunión, la Junta 
de Consejeros, que preside De
metrio Madrid, autorizó a la Con
sejería de Educación y Cultura 

para que firme un convenio con 
el Ayuntainiento de Avila para la 
conservación del conjunto his
tórico artístico de la Ciudad. Co
mo adelantábamos en nuestro 
número de ayer, el convenio com
prende la realización de obras de 
remodelación en las plazas de 
Santiago, Làs Losillas y Teniente 
Arévalo y la pavimentación de la 
plaza de las Vacas y ejecución de 
la pavimentación del lienzo nor
te de la muralla.

Señalar finalmente que se in
vertirán en la provincia abulense 
cerca de veintisiete millones de 
pesetas para tratamientos selví- 
colas en diversos montes de uti
lidad pública: para el arreglo de 
los refugios de Navalperal de 
Tormes, Villafranca de la Sierra y 
Zapardiel de la Ribera, y para la 
realización de un estudio de la 
población del visón americano. 
Con estas nuevas inversiones 
son ya 340' millones los inver
tidos en Avila por la Consejería 
de Agricultura, Ganadería y Mon
tes el presente año.

ieciochotnii quinientas pesetas, importe de la venta del trigo sembrado en una hectárea, para el programa Silo- 
nicef. ' LUMBRERAS

Emotivo acto de los alumnos 
de dos colegios de EGB

Los niños, con UNICEF
Dieciochómil quinientas pesetas, entregadas ayer por los alumnos 

de los colegios “Sierra de Gredos” y “Caudio Sánchez Albornoz” a la 
presidenta de UNICEF en Avila, ha sido el producto del programa 
“Silo-Unicef’ desarrollado por dichos colegios para contribuir al 
Fondo de las Naciones Unidas para la protección de la infancia.

El pro'grama ha consistido 
en la siembra y recolección de 
trigo en una parcela de una 
hectárea y su posterior venta. 
En el desarrollo de este pro
grama, llevado a cabo por los 
propios escolares, colaboraron 
la Delegación Territorial de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes, con su asesoramiento: la 
Diputación Provincial, que pu
so a disposición de los niños el 
terreno necesario: la Caja Rural 
Provincial, que financió la ope

ración y la Dirección Provin
cial de Educación y Ciencia.

El programa, aparte de haber 
servido como medio de colabo
rar con los fines de Unicef, ha 
posibilitado a los escolares su 
acercamiento al medio rural y 
les ha proporcionado un co
nocimiento práctico de la agri
cultura. de sus problemas y de 
las preocupaciones de quienes 
trabajan en este medio.

Página 4.
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«La calumnia es como una moneda falsa: 
muchos de los que se negarían a emitiría, la 
hacen circular sin escrúpulos».

Condesa Diane

_____________ TRIBUNA LIBRE ____________

¿Dialogamos?
Por Delfino Tolosa Colorado

LA SOLANA

XíZ, no, señores
• Que sí, que las elecciones están al caer. Me refiero a las 
parlamentarias nacionales. No sólo se han previsto. ya los fondos 
para las mismas sino que los movimientos en pro o en contra de 
determinadas opciones han comenzado. Días pasados, hablaba en 
este rincón de la guerra de trapos sucios, en Galicia. A veces, cuando 
no hay razones serias de crítica, o cuando se teme al oponente 
político, se utiliza la amenaza, los bulos, el “acusa, que algo queda", 
etc. No vamos, por este camino, a ningún puerto seguro sino que 
podemos quedar atrapados todos por el temporal y perecer en alta 
mar. Si la sensatez no se impone, esto será un infierno. Y la sensatez 
consiste, ante todo, en que no se juegue, en absoluto, con la libertad 
y con la dignidad de toda la sociedad.

• Hace algunos meses, estuchaba unas declaraciones del que fuera 
presidente de la Conferencia Episcopal Española, el cardenal Vicente 
Enrique y Tarancón, ahora jubilado de las funciones episcopales y 
dedicado, como sencillo párroco, en un pueblo de Castellón. El 
cardenal Tarancón expresaba su temor a que esta sociedad nuestra 
no hubiera sabido aún cicatrizar las viejas heridas y que el 
revanchismo siga latente en muchos corazones. Apuntaba que son 
numerosos los síntomas que vienen a demostrar que no se camina 
por el sendero de la convivencia que es, en el fondo, el camino de la 
paz. Y efectivamente es así. Hay días en que, personalmente, pienso 
que los poderes fácticos que todos llevamos dentro se vuelcan para 
impedimos avanzar, un poco más, hacia ese país donde las discre
pancias no sean motivo de venganzas personales ni de odios 
fratricidas.

• Al fin y al 'cabo, lo que está en juego es el futuro de toda la 
sociedad, incluyendo, por supuesto, ese mañana de-nuestros hijos 
que deseamos que sea mejor que el ayer que vivieron nuestros 
padres. Al menos los que estamos convencidos de que la senda 
adecuada es la de la concordia y la justicia, hemos de esforzamos 
para que no nos aparten de ella.

JOSE MANUEL SERRANO

Mucho se ha escrito y habla
do, en todo tiempo, sobre las 
virtudes y defectos, las cuali
dades y carencias de los espa
ñoles. Naturalmente existen 
opiniones para todos los gus
tos, los hay que nos definen 
como generosos, idealistas, dó
ciles en la obediencia y resig
nados en el sufrir, otros, en 
cambio, aseguran que somos 
inconstantes, cicateros, difícil
mente gobernables, faltos del 
sentido de la medida, carentes 
del instinto de la disciplina 
social y del bienestar colectivo 
y la mayoría está de acuerdo en 
señalar que nuestra peor en
fermedad es la envidia.

Pero lo que sin duda somos, 
por temperamènto o por defec
tuosa educación, es claramen
te inclinados a las interpreta
ciones personalistas, a las ex
plicaciones y razonamientos 
subjetivos. Y ello nos hace, por 
lo común, poco aptos para el 
diálogo, porque en vez de juz
gar las ideas en sí mismas, en lo 
que objetivamente tienen de 
bueno o malo, de positivo o 
negativo, propendemos á con
siderar, sobre todo, las condi
ciones, circunstancias e inte
reses personales de quien las 
mantiene.

Es posible entablar, sobre 

cualquier tema y a cualquier 
nivel, un diálogo abierto, un 
debate público y un intercam
bio de ideas útil y esclarecedor. 
Sin perjuicios, sin metas pre
concebidas. Todos tenemos que 
aceptar que rara vez existen los 
planteamientos perfectos, ni las 
soluciones completas. Cuando 
se toman medidas o decisio
nes, ya sean en el camipo de la 
política, la economía, la cultu
ra o lo social, los resultados 
pueden manifestarse en una 
larga gama de pros y contras, 
ventajas e inconvenientes, re
percusiones favorables o con
secuencias indeseables y es 
que, en realidad, la razón y la 
verdad no suelen estar nunca 
en una sola postura, en una 
sola idea, en una sola mente.

En el debate, en la polémica, 
en la discusión, hay que em
plear razones y no ironías, so
luciones concretas y no plan
teamientos parciales, criterios 
demostrables y no demagogia 
de ocasión. Pero para que un 
diálogo sea posible no sólo es 
necesario saber hablar, sino 
también saber escuchar y esto 
último nos cuesta mucho tra
bajo. Estamos más predispues
tos a mostrar nuestras desapro
baciones que a lograr acuerdos 
y entendimientos a través de 

una respetuosa atención, sin 
querer pensar que, el otro, tam
bién puede llevar razón.

Se han perdido o están a 
punto de perderse, esas tertu
lias, reuniones o charlas, don
de los contertulios expresaban 
sus ideas, cambiaban sus opi
niones, se enriquecían con los 
saberes de los demás, dentro 
siempre, de un mutuo respeto y 
de una común admiración..

Ahora todo son prisas, nos 
falta tiempo para el reposo, la 
charla amigable, el cambio en- 
jfiquecedo7 de opiniones, esta
mos muy juntos y sin embargo 
nos sentimos distantes. Char
lamos más para ser oídos que 
para escuchar, tratamos de im
poner nuestras opiniones co
mo si sólo nosotros fuésemos 
dueños de la verdad y apenas 
guardamos eso que se llama las 
reglas del juego que deben 
presidir todo diálogo, reglas 
que hay que respetar. Hagá- 
mosio sobre cualquier proble
ma, porque hay que suponer 
que el objetivo de todos es el 
mismo, aunque los caminos 
puedan ser diferentes. Porque 
ser adversarios no es ser ene
migos. Porque discutir no es 
disputar; como mostrar no es 
demostrar; como vencer, en fin, 
no es convencer.

CARTAS PARA EL DIALOGO

EL QUIOSCO
¿Qué hacemos con 
las bases?

Me atrevo a hacer esa suge
rencia, que creo negociable, 
pensando en que no veo que se 
pueda- mantener indefinida
mente la no integración militar 
de nuestro país en la OTAN, ra
zón por la que no acabo de 
convencerme de que el referén
dum, si se celebra, que creo que 
sí, implique solamente la inte
gración civil de una manera ex
presa. El precedente de Francia, 
tantas veces invocado aquí, 
arrancó de conceptos que nada 
tienen que ver con nuestra situa
ción. No vale como excusa.

La no integración militar de 
España en la OTAN es una de las 
cuestiones más bizantinas que 
pueden verse hoy en el mundo, 
producto de una extraviada es

colástica, y lo más sorprendente 
de todo es que nadie en este país 
nuestro nos ha explicado el por 
qué de ese “estar sin estar conti
go”; tal extravagancia ha sido 
aceptada por mucha gente, que 
ha acabado por encontraría ra
zonable, sin que un alma carita
tiva nos diga qué pintamos los 
españoles practicando el paci
fismo e incluso a veces el antimi
litarismo dentro de un pacto mi
litar.'

España se ha convertido, de 
cara al mundo, en un país obje
tor de conciencia, aunque, eso sí, 
ávido de adquirir alta tecnología 
militar y de convertirse en un 
próspero vendedor de armas. 
Esos van a ser los interlocutores 
de los norteamericanos en la ne
gociación del futuro de las bases. 
Manuel Blanco Tobio, en ABC,
24-X-85.

Aclaración a una 
información sobre 
hostelería

En relación con la informa
ción aparecida en el Diario de su 
digna dirección referente a la 
reunión de Empresarios de la 

‘Hostelería de Castilla y León 
celebrada en nuestra ciudad el 
día 22 de octubre cuyo titular es 
“Va a crearse una Central Regio
nal de Reservas Hoteleras” he
mos de hacer constar lo si
guiente:

l.°—Que dicha central ha sido 
creada por la Federación Caste
llano-Leonesa de Hostelería con 
la colaboración de la Consejería 
de Transportes, Turismo y Co
mercio de la Junta de Castilla y 
León, habiéndose inaugurado el 
pasado día27 de septiembre “Día 
Mundial del Turismo” con la 
presencia del sector Hostelero 
de nuestra Comunidad y del 
consejero don Juan Antonio Lo
renzo así como los delegados 
territoriales de la Consejería.

2.°--Que dicha central se en
cuentra ubicada en Burgos, con
tando con un teléfono al que se 
puede solicitar desde cualquier 
lugar de España y el extranjero 
todo tipo de información relati
va a la hostelería o el turismo así 
como proceder a efectuar reser
vas para cualquier tipo de esta
blecimiento turístico de nuestra 
Comunidad.

3.°—Que la puesta en marcha 
de la Central de Reservas de 
Castilla y León constituye un 
hecho de gran importancia para 
la potenciación y promoción de 
la oferta turística de nuestra Co
munidad, interés común de la 
Federación de Empresarios de 
Hostelería de Castilla y León, así 
como de la Junta de Castilla y 
León.

4.°—Que efectivamente, en la 
reunión celebrada en Avila fue

ron tratados aspectos relativos al 
funcionamiento de la Central de 
Reservas con el fin de estudiar 
sus primeros resultados y propo
ner medidas y ajustes con el fin 
de lograr el mejor funcionamien
to de la misma.

Atentamente; '
Tomás Beltrán, presidente de la
Asociación de Hostelería de Avila.
Salvador Cerrada, delegado te- 
rritoriál de Transportes, Turismo 

y Comercio.,

NOTA DE LA DIRECCION.— 
En respuesta al anterior escrito, 
hemos de señalar que toda la 
información a que el mismo ha
ce referencia fue facilitada exac
tamente como se publicó, por la 
Asociación de Hostelería de Avi
la ya que al trátarse de una 
reunión interna de trabajo, el 
periodista únicamente pudo re
coger los datos que oficialmente 
se le dieron Lamentamos el error 
informativo del que este perió
dico no ha sido, en absoluto, 
responsable.

Calumnia, 
que algo queda

En contestación al desafortu
nado escrito que el Sr. José Ma
ría Arroya Toribio publicó en 
esta sección el pasado día 14 de 
octubre y que calumniosamente 
tituló “No son concejales socia
listas de El Barraco” hemos de 
manifestar, en honor a la verdad, 
lo siguiente; .

1 .“—Miente de forma negli
gente y tendenciosa el Sr. Arroyo 
Toribio cuando dice que no so
mos concejales socialistas y que 
por tanto no ostentamos repre
sentación municipal.
Pues bien, según credenciales 

expedidas por el presidente de la 
Junta Electoral de Zona, de fecha

14 de mayo de 1983, don Gaudio
so Gil Dochado y don Segundó 
Gonzále:^ González, tiene el ho
nor de ser concejales por el 
P.S.O.E. y por segunda vez del 
Ayuntamiento de El Barraco.

2.®—Con independencia de 
las acciones que pudieran asis
timos para la defensa de nuestra 1 
imagen, lamentamos, las expre- j 
siones vertidas por el Sr. Toribio 
en tan desafortunada carta, ya 
que éste carece de la autoridad 
moral suficiente para hablar de 
una representación que osten- j 
tamosi como concejales socialis- ! 
tas del Ayuntamiento de El Ba
rraco, gracias a los votos y la 
confianza depositada en noso
tros por un sector de nuestra 
localidad: y que se verá menos 
cabada si el Sr. Toribio no empie
za a ser más responsablé y cons
ciente del cargo que ocupa.

3 .°—Nuestros ataques al caci- 
quismo y la corrupción existen
tes en el Ayuntanuento de El Ba
rraco, lejos de ser respaldados 
por el Sr. Toribio, han encontra
do en este señor nuestro princi
pal oponente y un fiel defensor 
de las múltiples irregularidades y 
manipulaciones que se están 
produciendo en nuestra locali
dad. .

4 .“—La crítica constructiva 
que nosotros ejercemos en el 
Ayuntamiento de El Barraco es 
un mecanismo de control de las 
instituciones que el Sr. Toribio 
nos niega estando desautorizado 
para ello, ya que éste habla de los 
valores de nuestra Constitución, 
y para ello primero hay que lèer- 
se la Constitución y en segundo 
lugar no pretender dar lecciones 
de socialismo a personas que 
desde el año 1936 militamos en 
el P.S.O.E.
Gaudioso Gil Dochado y Segun
do González González, conceja
les socialistas del Ayuntamiento ; 

de El Barraco.
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Comienza el lunes

Avila. Redaccióa

HACE UM CUARTO DE SIGLO

La zona próxima al río, lugar de vertido y de depósito de inmundicias ARCHIVO MAYORAL

Los vertidos al Adaja, un viejo problema
Avila. Redaccióa

Maximiliano
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El próximo lunes, día 28 de octubre comienza el VIII curso de la 
escuela Diocesana de Adultos correspondiente al período 1985-86, 
organizado por el Instituto Teológico Abulense en colaboración con 
la Delegación Diocesana de Enseñanza y Catequesis.

Avda, da Portugal, 14 
TaWfono: 21 23 40 - AVILA C/Estrada, 12. Teléfonos 21 20 31 y 21 20 70 AVILA j

ANTONIO
Empresa dedicada al reparto domiciliado 
de correo, mensajes, encargos, etc. Reparto 
en buzones de toda clase de octavillas, 
correspondencia de empresas, encargos y 
mensajes personales y familiares. (Campa
ñas. carteles, etc).

Ofrece sus servicios en:

C/ Encamación, 24 
Teló^no 21-39-y9.

CALIDAD Y ARTESANIA 
abrimos domingo por la tarde

Paseo de San Roque, 16 Telf. 22 95 55 AVILA

AVILA
C.M. N.»42
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José Luis 
Ramos Guerreira 
TRAUMATOLOGIA 

yORT($PEDIA 
1

Consulta previa petición da hora 

Avda. Josó Antonio, •. 1.* Ocha. 
Telófono: 22 42 41 AVILA
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Becas para 
investigación de 
historia del arte

La Institución ‘Gran Du
que de Alba", dependiente de 
la Excma. Diputación Provin
cial de Avila y del C.S.I.C., 
convoca DOS BECAS; una pa
ra la confección de un estu
dio monográfico sobre el 
conjunto artístico del Con
vento de Santo Tomás, y otra 
sobre el conjunto artístico 
monumental de Arévalo, con 
arreglo a las siguientes bases:

Primera.—El importe de 
las Becas será de trescientas 
mil pesefas (300.000 Ptas.) ca
da una.

Segunda.—El solicitante o 
solicitantes deberán acom
pañar a la solicitud un pro
yecto de la investigación, 
junto con su “curriculum vi
tae".

Tercera.—El plazo máxi
mo para la realización del 
trabajo será de un año, con
tado a partir de la adjudica-, 
ción de las Becas.

Cuarta.—El Jurado que se
leccionará los trabajos pre
sentados, será nombrado por 
la Institución “Gran Duque 
de Alba", de conformidad con 
lo establecido en el artículo 
8.4 de sus Estatutos.

Quinta—El Jurado se re
serva el derecho de no adju
dicar las Becas cuando la 
falta de calidad de los proyec
tos presentados así lo acon
sejen.

Sexta—La dirección y 
control del trabajo será lleva
do por el Jefe de la Rama 
correspondiente de la Insti
tución o por la persona que 
nombre la Junta Técnica.

Séptima—El importe de la 
Beca se hará efectivo:* el 25 
por 100 a la firma del corres
pondiente contrato y el resto 
en los plazos que fije la Insti- 

1 tución, de acuerdo con los 
informes correspondientes 
del Jefe de la Rama o de la 
persona encargada de la di
rección del trabajo.

' Octava—El trabajo resul- 
1 tante será propiedad de la 
Institución, quien se reserva 
el derecho de su publicación 
total o parcial, haciendo 
constar siempre el nombre 
del autor ó áutores del tra
bajo.

Novena—El autor o auto
res de los trabajos podrán 

! presentarlos en Concursos de 
Méritos, Tribunales, Oposi
ciones, etc., pero haciendo 
constar siempre la propiedad 
que sobre el trabajo tiene la- 
Institución

un- :—' 
ÿ 
jS

1) Iniciación a la lectura del 
Evangelio de San Lucas, y

2) Fe, Religión y Cultura con
temporánea.

El curso se desarróllará a lo 
largo de 23 lunes consecutivos a

VIII Curso de la Escuela Diocesana de 
Adultos

partir del día 28 de octubre de 
19,45 a 21,30, en el Centro Cul
tural Miravalle, Plaza del Ejército 
a® 9, Telf. 22-25-62, donde ten
drán lugar las sesiones de traba
jo. Los que deseen participar en 
el curso, formálizarán su matrí
cula, en el Centro Cultural Mira- 
valle, a partir del día 28 de octu-

Los malos olores por vertidos 
al Adaja, siempre han sido un 
problema en Avila. Hace un cuar
to de siglo se decía;

El colector que actualmente, 
al depositar las aguas residuales 
en lugar muy próximo al Puente 
Adaja proporcionan olores real
mente insoportables, será con-, 
cluído próximamente.

Unos de estos días saldrán a 
subasta las obras para su total 
terminación, cuyo presupuesto 
asciende a UN MILLON DE PE
SETAS.

Con la realización de estos 
trabajos se pondrá fin a un pro
blema que constantemente ha 
proporcionado una gran preocu
pación a la Corporación Munici
pal así como a los vecinos de la 
barriada del Puente Adaja. La terminación del colector era un importante paso adelante ARCHIVO MAYORAL

LUIS AGUERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédicas a 
la medida. Gran surtido en calza
do especial para plantillas. Te- 
rttemos zuecos anatómicos de to

dos los'anchos.

bre. Para matricularse no se exi
ge tener títulos especiales.

Para quienes deseen adquirir 
la IDONEIDAD, que les capacita 
para impartir clases de Religión 
en E.G.B., será posible adquirir 
un certificado de acuerdo con 
los requisitos que se explicitarán 
en la información del curso, en la 
primera sesión de éste.

Este curso, como los anterio
res, quiere ofrecer un marco de 
formación, información y diálo
go para quienes están interesa
dos en el tema.

TOCO-GINECOLOGO
CONTROL DEL EMBARAZO 
PLANIFICACION FAMILIAR 
ENFERMEDADES GINECOLOGICAS
Consulta previa petición de día y hora 
Jardín del Recreo, 2. Portal 1-3.' 2.
Teléfono: 22 92 76

BODAS - REUNIONES | 
CONVENCIONES - BANQUETES 1 

¿ TODOS LOS DIAS MENU DIFERENTE!
650 Ptas. |

DESDE "LA 
PALOMILLA'

Otros tiempos
Hace unos días publicába

mos la relación de veiñte 
sacerdotes, que han sido 
cambiados de parroquia den- 
*T0 de la diócesis, por un 
período de 6 años, como vie
ne siendo habitual hasta que 
llegan a quedarse en un pue
blo o en una parroquia, casi 
como propia, por tiempo in
definido. Nos imaginamos 
que cuando así se hace será 
porque convenga al mejor 
servicio de los feligreses. Pe
ro nó es esto ni debe serlo, el 
objeto de nuestro comenta
rio. Lo que nos llama podero
samente la atención es la 
sobrecarga de parroquias que 
han de atender, tal vez cum
pliéndose la palabra: “La 
mies es mucha y los obreros 
pocos...” La mayoría de ellos 
han sido responsabilizados 
de la vida espiritual de dos, 
tres o cuatro pueblos, gene
ralmente pequeños, de pocos 
parroquianos, de escasas bo
das y bautizos, de iglesias 
cebradas casi toda la semana 
a la espera de la luz domini
cal. Si el número de vocacio
nes ha disminuido, como el 
de los propios vecinos de los 
pueblos, probablemente el 
reparto tenga que ser así, por
que no quede otro remedio...

Sin embargo, los pueblos 
eran otra cosa cuando tenían 
su cura oficiando la misa a 
diario y rezando el rosario, 
caminando con frecuencia 
por la plaza, junto a la iglesia, 
paseando, al aterdecer, por 
los caminos. Entonces los 
pueblos tenían también, a no 
muy pequeños que fueran, su 
maestro residente en casa 
municipal: su médico de visi
ta diaria a los enfermos, su 
veterinario y algún represen
tante más de estas profesio
nes, que constituían la repre
sentación cultural y que de 
vez en cuando se reunían 
para echar la partida en casa 
de uno de ellos. Eran, eviden
temente,. otros tiempos, qui
zás peores para ellos, que 
buscan la comodidad y mejo
res dotaciones de servicios, 
existentes en la ciudad, a no 
muchos minutos de automó
vil, aunque, a decir verdad, 
las viviendas rurales han me
jorado mucho; pero, desde 
luego, los tiempos eran mejo
res para los pueblos.
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TELEFONOS
AVILA

Bomberos...................  
Hospital Provincial.... 
Cruz Roja...................

y
Hospital Seg, Social 

y
Seg. Social (Urgencias) 
Ámbulat. de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Social 
AmbLAntonio Alvarez.
Policía.........................
Policía Nacional ....
Comisaría de Policía.
Guardia Civil.............
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos...........
RENFE.......................
Tele-Ruta...................
Correos...................
Estación Autobuses
Taxis, PI, Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
224848 
222850 
222400 
226050 
212998 
22705C 
221450 
221400 
222250

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000 
220188 

(91)4417222 
211354 
224608
211959 
220^ Ag 
211188

EL TIEMPO

Cielo despejadO'o con al
gunas neblinas, es el pro
nóstico del’ Instituto Meteo
rológico para este fin de se
mana en nuestra región / 
provincia, donde, en conse
cuencia, van a mantenerse 
las buenas temperaturas y el 
tiempo seco.

La inestabilidad atmosféri
ca se mantendrá en todo el 
litoral cantábrico y práctica
mente en el Mediterráneo, 
donde seguirán registrándo
se aguaceros y tormentas, co
mo en días pasados.

Las temperatufas extremas 
an Avila han sido;

Máxima de ayer: 20 grados.
Mínima de hoy: 6,2.

FARMACIAS

Hoy viernes, día 25, don 
Luis Guerras del Castillo. 
Alfonso de Montalvo, 28. 
Teléfono: 22 15 77.

Mañana sábado, día 26, 
doña María Jesús Suárez 
Pañeda. Reyes Católicos, 
6. Teléfono; 21 13 35.

Concluyó el programa SILO con la entrega de un cheque 
y exposición de trabajos infantiles______________ _

Parcela de trigo para UNICEF
Avila. Redacción.

Los alumnos de los colegios 
“Sierra de Gredos” y “Claudio 
Sánchez Albornoz”, de nuestra 
capital, hicieron entrega ayer a la 
presidenta de UNICEF en Avila 
de un talón por dieciochómil 
quinientas pesetas, producto de 
la venta del trigo cultivado por 
ellos mismos en una parcela de 
una hectárea, dentro del progra
ma “Silo-Unicef’. Previamente, 
el vicepresidente de la Diputa
ción Provincial y presidente de la 
comisión de Agricultura de di
cha Corporación, Pedro García 
Burguillo, había entregado el ta
lón a los niños de los colegios.

El desarrollo del programa “Si
lo-Unicef’, consistente en el cul
tivo de trigo por escolares para 
contribuir al Fondo de las Na
ciones Unidas para la protección 
de la infancia,, ha sido posible 
gracias a la colaboración de la 
Delegación territorial de Agricul
tura, Ganadería y Montes de la 
Junta de Castilla y León, que 
prestó asesoramiento técnico a 
los niños de los colegios que lo 
llevaron a cabo; la Diputación 
Provincial, que puso a su dis
posición una parcela de una hec
tárea en la finca de El Fresnillo, 
además de personal y la Caja 
Rural Provincial, encargada de

La exposición de trabajos alusivos al programa fue visitada antes del^^t^j^g

Los escolares explicaron el desarrollo del programa “Silo-Unicef ’ LUMBRERAS

financiar el programa. Igualmen
te colaboró la Dirección Provin
cial de Eduación y Ciencia.

En el curso del acto celebrado 
ayer en el salón de la Caja Rural 
Provincial, un grupo de niños de 
ambos colegios, participantes en 
el programa “Silo-Unicef’, expli
có todos los pormenores del mis
mo, desde la siembra de la se
milla a su recolección, pasando 
por el abono, eliminación de 
hierbas, preocupación por el tiem
po y las lluvias, como cualquier 
agricultor, y obtención de beñe- 
ficios en la venta del grano. Los 

niños terminaron deseando que 
los próximos escolares que par
ticipen en el programa puedan 
obtener unos beneficios supe
riores a los conseguidos por ellos 
mismos, en beneficio de la in
fancia del tercer mundo.

Previamente, el delegado terri
torial de Agricultura, José Lu
cena y el presidente de la Dipu
tación Provincial, Jesús Tercia
do, habían puesto de manifiesto 
en sus palabras la importancia 
que para los escolares tiene este 
programa, en el sentido de que es 
un medio de complementar sus 
conocimientos teóricos con los 
prácticos y que es una forma de 
acercar a los escolares al campo, 
haciéndoles participar de los pro
blemas del medio rural. Cerró el 
acto el gobernador civil de la 
•provincia. José Luis Machuca 
García, agradeciendo a los es
colares y sus profesores el desa
rrollo de este programa y a todos 
los organismos y entidades que 
han colaborado, su interés por
que éste se llevara a buen tér
mino.

Como complemento a este fi
nal del programa “Silo-Unicef’, 
los niños de los colegios han 
preparado una serie de trabajos 
alusivos al programa, con los que 
se ha montado una exposición 

' en la sala de la propia Caja Rural.

SUCESOS

Detenido por 
circular con 
coche robado en 
dirección 
prohibida
Avila. Redacción.

El servicio de U.V.E. (Üm- 
dad de Vigilancia Especial) de 
la Policía Municipal, detuvo a 
la 1,30 de la mañana do hoy al 
abulense Rufino Aniceto Ji
ménez Jiménez. 9

Una patrulla de la policía 
observó que el Seat 600 con 
matrícula M-413940 circula
ba por la calle de San Segun
do en dirección prohibida. La 
policía le hizo todo tipo de 
señales luminosas para que 
se detuviera: éste hizo caso 
omiso, por lo que empezó 
una persecución por diversas 
calles de Avila, siendo dete
nido, minutos después, en la 
calle Vara de Rey. El coche 
que conducía Rufino Aniceto 
había sido presuntamente ro
bado, según datos facilitados 
por la policía municipal.

El gobernador 
recibe a las 
corporaciones 
de El Barraco y 
Navacepedilla
Avila. Redacción.

El gobernador civil de nues
tra provincia, José Luis Ma
chuca ha recibido en la ma
ñana de hoy a miembros de la 
corporación de El Barraco pa
ra hablar sobre temas mu
nicipales. Otra visita tenía 
prevista una hora más tarde, a 
las 2 del mediodía, con el 
alcalde y algún miembro de La 
corporación de Navacepedi- 
11a del Corneja. Los temas a 
tratar eran también temas 
municipales.

CARTELERA
CINEMA CLUB. (Teléfono 

21 24 53). 8 y 10,30. “EL 
CAPITAN VENENO” {Todos 
los públicos).

TOMAS LUIS DE VICTORIA 
{Teléfono 22 00 20). 8 y 10,45. 
'LADY HALCON” (Todos los 
públicos).

TEATRO AVENIDA. (Telé
fono 22 83 11). Sábado 26: 8y 
11 y domingo 27; 9 noche. 
UNICA SESION. “EL CASO DE 
LA SEÑORA ESTUPENDA”. 
(Cía. ANA MARISCAL).

UNIVERSIDAD NACIDNAL DE EDUCACIDN 
A DISTANCIA (Ü.N.E.D.) 

CENTRO ASOCIADO DE AVILA
Fundación Pública Santa Taresa de la Exorna. 

Diputación Provincial

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
EL BARCO DE AVILA

TUR

Avila, S.A.

BING0S-
Casino Abulense.—Abier

to todos los días de 7 tarde a 3 
de la madrugada. Vísperas de 
festivos de 7 a 3.30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26. 
Telf.: 22 05 91

Carreras universitarias que se impartirán en el Curso 
Académico 1985/86.

—DERECHO.
—CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRESARIALES.
—GEOGRAHA E HISTORIA.
—PSICOLOGIA.
—FILOLOGIA HISPANICA
—FILOSOFIA Y CIENCIAS DE LA EDUCACION.
—PEDAGOGIA.
—FILOSOHA PURA
—CURSO DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES 

DE 25 AÑOS
—CURSO DE ADAPTACION AL 2.» CICLO PARA PROFESO

RES DE E. G. 8.
—EXAMEN DE PREADAPTACION PARA MAESTROS. 

MATRICULACION
—Plazo; 16 de septiembre al 15 de noviembre de 1985.
—Lugar Secretaria del Centro Asociado. C/ Santo Tomas 

s/n 1.® planta. Jeléfono 22 50 00/04.
—Horario para el público: de lunes a viernes de 10 a 13 horasy 

de 17 a 19 horas.

POLIGONO INDUSTRIAL “LAS CAÑADAS 
(EL BARCO DE AVILA)

En un breve plazo van a comenzar las obras de 
urbanización del mencionado Polígono Industrial, con 
una duración estimada de seis meses.

Se pone en conocimiento de todos aquellos interesa
dos en la adquisición de parcelas, que a partir del 
próximo día 28 de octubre de 1985, se van a admitir 
Solicitudes para adquisición de las mismas en los 
lugares que se indican:
— Lunes y jueves, de 9 a 14 horas, en el Ayuntamiento 

de El Barco de Avila ,
—Martes, miércoles y viernes, de 9 a 14 horas, en GES- 

TUR-AVILA. C/ Martín Carramolino 10, 2.® Drcha 
AVILA.
Las parcelas se adjudicarán por el orden estricto de 

presentación de las solicitudes.
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Concluyó la primera parte de las Jornadas sobre 
“España ante la entrada en la CEE”________ __

Román Ortiz: “El IVA es un impuesto 
europeo, serio, neutral y racional”

La publicidad en ¡avía pública, med¡arTteconcurso 

El Ayuntamiento no exime a 
PRONIS A de las tasas por 
obras
Avila. Redacción.

Avila Maximiliano Fernández.

“El IVA (Impuesto sobre el 
Valor Añadido), es un impuesto 
europeo serio, neutral y racio
nal, que va a ampliar el ámbito 
de aplicación y hacer una re
caudación equivalente a otras 
muchas que existen en la ac
tualidad, simplificándolas" di
jo ayer el inspector financiero 
y tributario, Román Ortiz, ex 
consejero financiero de la Co
misión Española ante la CEE: 
en el marco de’ las Jornadas 
sobre “España ante la entrada 
en la CEE”, organizadas por la 
UNED. .

Román Ortiz explicó que el 
IVA es un impuesto que va a 
gravar facturación y ventas, vo
lumen de negocios, etc. Será 
impuesto único de los indirec
tos que gravan gastos de con
sumo, tráfico, lujo... y un im
puesto de carácter obligatorio.

EL IVA SE PAGARA EN 
OPERACIONES DE FACTURAS

Respecto a la forma de pago 
manifestó a este periódico:

—El IVA se pagará como 
ahora el ITE, valiéndose de 
comerciantes, empresarios y 
profesionales, cada vez que se 
hace una operación en factu
ras. Habrá una relación entre 
las salidas y adquisiciones que 
hace un empresario. La forma 
de funcionamiento es muy si
milar. Se hace una facturación 
con una cuota, pero a la hora de 
pagar se ingresa sólo la dife
rencia con relación a lo pagado 
en la adquisición.

—Pero ¿quién paga — le pre
guntamos—el IVA?

—Lo recauda el empresario 
y lo paga, de hecho, el consu
midor.

El IVA prevé que en ese 
tráfico, si se relaciona con otro 
sujeto de este impuesto, se 
tenga en cuenta y reste lo pa-

Roman Ortiz habló sobre el I.V.A. en las jornadas sobre instituciones y
funcionamiento de la C.E.E.
gado, para que cuando llegue 
al último estadio, el del con
sumo, esté deducido y no haya 
una diferencia tan considera
ble.

—¿Se ha establecido qué pro
ductos van a pagar más?.

—No hay una distinción por 
productos. El I VA tiene un tipo 
general del 12%, establecido en 
la ley. Los productos de prime
ra necesidad tendrán una im
posición más baja, que puede 
llegar hasta el 6% y los suntua
rios y de lujo, mayor, pudiendo 
alcanzar el 33.

"SE HA HECHO MUCHA 
UTERATURA CON EL IVA”

—En principio, no parece 
tan complicado como se cree 
¿por qué se ha creado tanta 
incertidumbre en tomo a él?

—La verdad es que se ha 
hecho mucha literatura con el 
IVA. Es preciso desmitificarlo. 
Siempre que hay reforma fis
cal, existe recelo del ciudada
no: pero la técnica del IVA no 
introduce un gravamen más 
oneroso. No grava al empresa
rio profesional, porque se lo 
trasladan a los clientes y dedu
cen lo que les repercute de sus 
proveedores.

LUMBRERAS

—Una última pregunta, la 
aplicación del IVA ¿resultará 
fácil?

—Va a ser muy sencilla. La 
gran mayoría de los contribu
yentes o empresarios sabe que 
tiene que girarlo a un tanto por 
ciento, el 12, genéralmente y 
saben que van a recibir tam
bién esa cantidad. Si no reali
zan actividades exentas, no hay 
complicaciones especiales. En 
caso de prorrata, hay operacio
nes que pierden la posibilidad 
de deducción. Existe una me
cánica que se aprende y cuya 
aplicación es luego pura ruti
na. La pena es que a poco más 
de dos meses de su entrada en 
vigor, el próximo uno de enero, 
si no hay aplazamiento, aún no 
se tenga el reglamento para 
poderlo ir estudiando.

Con la conferencia del ins- 
pector financiero Román Ortiz, 
a la que asistió numeroso pú
blico que casi llenaba el salón 
de la Caja Rural, concluyó la 
primera parte de estas jorna
das, dedicada a “Instituciones 
y funcionamiento de la CEE”. 
Las II Jornadas, a partir del 
lunes, 28 de octubre, dedicadas 
a “La agricultura ante la entra
da en la CEE y su repercusión 
en la provincia de Avila”.

La Comisión Municipal de Economía y Hacienda, reunida el 
martes en el Ayuntamiento abulense, informó desfavorablemente 
una petición del presidente de PRONISA, José Vicente Toledano, por 
la que se solicitaba la exención del pago de la tasa por licencias de 
obras a realizar en el Pasaje del Císter. La Comisión, a tenor de un 
informe de la Intervención Municipal, considera que la Asociación 
Proniños Subnormales Abulenses no está comprendida entre las 
que contempla la legislación que la favorecería en este tipo de
exenciones tributarias.

Por otra parte, la Comisión de 
Hacienda acordó que se solicite 
al Banco de Crédito Local el 
cambio de finalidad del importe 
de las economías en las partidas 
presupuestarias de las obras de 
las plazas del Rollo y del Ejército, 
por un valor de más de dos 
millones de pesetas^ para desti
narías a financiar en parte el 
proyecto de ampliación de las 
obras de Urbanización de la calle 
de Jesús del Gran Poder.

Otro tema importante que se 
dictaminó en esta Comisión fue 
sobre el impuesto municipal so
bre publicidad: se ha iniciado un 
expediente de investigación de 
carácter fiscal para determinar la 
base imponible de la publicidad 
establecida por la Caja Rural en 
las instalaciones de paradas de 
autobuses urbanos. Se considera 
que se debe notificar a la Caja 
que ha de solicitar autorización 
para la instalación de la publici
dad y liquidar las cuotas atrasa

Mario Galán, C. Vicente y 
F. Senovilla, en la reunión 
regional del PDP

Hoy a las seis de la tarde, se 
reúne el Consejo regional del 
PDP en Valladolid. Mario Galán 
Sáez, alcalde de Avila y presiden
te del PDP, acudirá a esta reu
nión junto con otros dos miem
bros del comité provincial, Fran
cisco Senovilla y Clemente Vi
cente.

Según datos facilitados por el 
alcalde de Avila, no se lleva 
ninguna propuesta ya que lo que 

das desde la instalación de la 
citada publicidad.

La Comisión de Hacienda pro
pone que toda la publicidad es
tablecida en la vía pública sea 
concedida mediante concurso 
público para evitar perjuicios 
económicos al Ayuntamiento. 
En su opinión, procede que los 
servicios municipales retiren to
da publicidad establecida sin au
torización.

Destacar, por últimorque en la 
reunión se acordó que es nece
sario —a final de año— denun
ciar el convenio establecido con 
la Caja Rural por el que se con
cede una subvención de 60.000 
pesetas mensuales para que en 
el aparcamiento público existen
te en los bajos del edificio de la 
entidad tenga una tarifa de 25 
pesetas por hora de estaciona
miento. El acuerdo se firmó por 
las obras que se realizaban en las 
plazas de Santa Teresa y del 
Ejército.

se va a tratar en esta reunión es la 
elección y constitución del co
mité regional, del que puede salir 
elegido presidente Rodolfo Mar
tín Villa.

Después habrá una rueda de 
prensa donde se informará más 
detalladamente.

Aún sin fecha segura pero 
dentro del mes de noviembre se 
tiene previsto que se reúna el 
comité provincial del PDP.

¿Quiere vender o alquilar su vivienda o 
local comercial?
No pierda más tiempo y dinero, hable con 
profesionales inmobiliarios

San Juan de la Cruz, 20, 3°-3
Teléfono 22 50 35 AVILA BrMiI 011191
A.P.L n.“ 10.265 AGENCIA INMOBILIARIA

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE AVILA

NOTA DE LA ALCALDIA
Por la presente, se pone en conocimiento de 

todos los mozos pertenecientes al reemplazo 
de 1986 que, en este Ayuntamiento —Negocia
do de Reclutamiento—, se encuentran las 
correspondientes cartillas militares, que debe
rán ser retiradas, de 10 a 12 horas de la 
mañana, con la mayor urgencia.

Avila, 9 de octubre de 1985
El alcalde

Antonio García 
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LOS PIES 
PLANTILLAS ÓRTOPEDICAS A ME- 
DIDA {TAMBIEN CON VOLANTE DE 
ESPECIALISTAS DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL Y DE MUFACE).
ORTOSIS PARA PROTECCION .DE 
JUANETES. DEDOS EN MApTILLO.

UÑAS. CALLOS. ETC.
Petición de hora ai teléf: 21-12-44

C/ Dr. Fleming, 22 - 3.’ 11.
SEffiRQNEML

mocar’ s^j^cem »=>aFRSC=:»—<s
Dr. J. M,- 

Garzón
GINECOLOGO

C/ Alfonso el Sabio, 7
Teléfono: 22 23 44 

C.M. n.» 29

C. HOYOS 
Fitto , 

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.“ 

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes. 

Teléfono: 22 51 69 C.S.Núm.9

CLMAXIMO 
EQUIPAMIENTO
HNMKIADO 
AL MINI/M 

INIERES.
El Seat Ronda es el primero en su categoría con diferencia del resto. 

Lo es por su confort. Por su equipamiento. Por su motor System 
Porsche. Por sus versiones gasolina o diesel. - 
' Pero no sólo le ofrecemos lo máximo en confort y equipamiento, 

sino también lo mínimo en fórmula de pago: Fiseat le financia su Seat 

Ronda, sin que usted pague । interés : 0% durante 1 año. 1 
ningún ínteres, durante un ano. • L—— '

Acérquese a su concesionario Seat y aprovéchese de to máximo 
por lo mínimo, del Seat Ronda.
Prec»i liital aplazado 1 año: 1.045,167 Pts »6.180 Pts. de umbres. Con un 25% de enlrada iraca!.

Esta miisuin tvn- una duracum ¡trmUuia ¡ninrmesf. Lb^x^X IJ \JI—yíJ~~\^ ^oJ

In>.n,,;„: p YUSTE, S. A-
Ctra. Burgohondo s/n. AVILA. Tlfs.: 22 03 16 - 22 88 30
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ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil.............  370004
Ambulancias.............  370048'

y 370220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento........  370005'

y 370072
Cruz Roja.,.... 371466

EL HOYO DE 
PINARES

Comenzó la vendimia con menos uvas 
pero con más grados

AREVALO 
Cruz Roja.:. 300864 

Guardia Civil............. 300011 
Ambulancia...............  300881 
Policía Municipal ..............300092
Ayuntamiento................ 301690 

■ 300001 
y........... 300852 

BARCO DE AVILA 
Guardia Civil............ .............340010
Ambulancia ............... 340336 

y.340221 
Policía Municipal ............... 340701
Ayuntamiento..........  340013

CANDELEDA 
Guardia Civil............  380063 
Policía Municipal ............... 380033.
Ayuntamiento..........  380033 

y.380001

CEBREROS 
Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO 
Guardia Civil........ f. (91)8625027 
Ambulancia............... (91)8625430 
Ayuntamiento.......... (91)8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja.......... (91)8970102
Guardia Civil .^.......... 8970009
Ayuntamiento'.........  8970013

8970387 
y 8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil............. 360022
Ayuntamiento..........  380001
Cruz Roja.. ..'.......... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento..........  8660002 

y 8661077
Cruz Roja................... (91)8661214

FARMACIAS
Arenas de "San Tedro:

Triste Condesa, 23.
Arévalo: José Antonio, 1.

Farmacia Rogero.
Candeleda: Domingo 

Labajo, 2.
Cebreros: Plaza de Es

paña, 7.
El Barco de Avila: Ge

neralísimo Franco, 36.
El Hoyo de Pinares: An

tonio Machado, 2.
Las Navas del Marqués: 

Columna Merlo, 55.
Piedrahita: Plaza de Es-, 

paña, 15
Los pueblos del Valle 

del Tiétar tienen farmacias 
de guardia en servicio per
manente.

J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA

Previa petición de hora.
Paseo de D. Carmelo, 22

Teléis.: 22 ia.08 - 21 23 81

Jos^ Carlos 
Sánchez Marcos

MEDICINA INTERNA 
RESPIRATORIO

Consulta previa petición hora 
Avda. José Antonio, 7, 

entresuelo
Teléfono 22 09 32 - AVILA

C.M. N.» 34

El Hoyo de Pinares. M. Tabasco.

Con tiempo estival, comenzó la vendimia. Tam
bién días pasados fue abierta la bodega cooperativa 
para recoger las uvas de los socios de este término.

Al levantar el sol sus rayos mañaneros, las familias
Las parrillas chirriantes a 

lomos de las bestias, relucen con 
la perpendicularidad del sol. Al 
fin, se logró a la “portera” en
trada de la finca, y poco después 
se oye una voz ronca que da las 
órdenes oportunas para la acam
pada determinando los “lineos” 
o filas de cepas que debe recoger 
cada persona. Se fijan los sacos 
de plástico, en enclaves estra
tégicos para depositar cestas y 
cubos llenos de uvas, hasta 
completarlos.

CEPA POR CEPA

Inclinando el cuerpo, con 
movimientos de cintura en ambas 
direcciones, y cabeza abajo, las 
navajas afiladas van cortando 
los racimos, cepa por cepa. El sol 
alcanza el mediodía, y vuelve a

Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Arévalo

Don Ernesto Mangas Gon
zález, Juez de Primera 
Instancia de Arévalo y su 
Partido.

Por el presente, que se 
expide en méritos de lo 
acordadó en los autos de 
juicio ejecutivo que en este 
Juzgado se siguen con el 
n.® 43/983, promovidos por 
Caja Rural Provincial de 
Avila, representada por la 
procurador doña María del 
Pilar García Coello, contra 
don Venancio García Yagüe 
y su esposa doña Primitiva 
Garrido Perrino, amj^os ve
cinos de Arévalo, declara
dos en rebeldía, sobre recla
mación de SIETE MILLO
NES DE PESETAS, se anun
cia la venta en pública y 
primera subasta, por térmi
no de veinte días, y en caso 
de no existir postores una 
segunda subasta, con la re
baja del veinticinco por 
ciento del precio de tasa
ción, y en su caso una terce
ra sin sujeción a tipo, de las 
siguientes fincas embarga
das al demandado don Ve
nancio García Yagüe.

1 .—URBANA, corral en 
Arévalo en el Barrio de la 
Estación, al sitio de la anti
gua carretera de Madrid-Co- 
ruña. linda derecha entran
do con callejón sin nonibre, 
izquierda de Venancio Gar
cía Yagüe y frente con la 
canetera antigua Madrid- 
Coruña. Mide 653 metros 
cuadrados. Inscrita al libro 
87, folio 200, finca 6.935.

2 .—URBANA,, corral en 
Arévalo en el Barrio de la 
Estación, en la carretera de 
Cuéllar, que linda derecha 
entrando la Cañada del Ca
mino de Montuenga iz- 

sonar esa voz ronca al lado de 
unos sarmientos secos que arden 
bajo la parrilla. Ya está estere- 
íizada, y, con agrado, una mano 
femenina deposita las chuletas, 
una a una, encima de esos 
hierros que se entrecruzan. En la 
lumbre no hay llama, es el mo
mento exacto de poner la parrilla 
encima de las ascuas. Humean, a 
la vez, en las demás viñas, es una 
fiesta. Todo el pueblo está aquí 
—comentó uno— cuando, sen
tados en circuit), pasaban la bota 
de vino o la botella de agua. Así, 
poco a poco, se degustaba la 
carne asada, hasta su conclusión, 
para comenzar de npevo la reco
gida de más racimos que cuelgan 
secos, debido a la escasez de 
agua en este año. Algunas pasas 
caen al suelo, perdiéndose entre 
la tierra.

EDICTO
quierda Dionisio García 
Agüero y Dionisio, digo Ve
nancio García Yagüe, espal
da con la carretera antigua 
de Madrid-Coruña y frente 
con la carretera de Cuéllar. 
Mide 4.600 metros cuadra
dos. Inscrita al libro 87, fo
lio 197, finca 6.934.

3 .—FINCA RUSTICA, par
te de la n.® 96 del plano 
general de Arévalo, al sitio 
de la línea ló, de 5 hectá
reas, 86 áreas y 24 centiá
reas. Linda norte camino de 
la Línea 10, Sur Amancio 
Muñoz Martín, Este Damián 
Ramiro Hebrero y Oeste 
María Amparo Muñoyerro 
Gómez. Inscrita al libro 86, 
folio 209, finca 6.881.

Tasadas pericialmente la 
primera en DOSCIENTAS 
SESENTAS Y UN MIL DOS
CIENTAS PESETAS: la se
gunda en DOS MILLONES 
SETECIENTAS SESENTA MIL 
PESETAS y la tercera en 
TRES MILLONES NOVE
CIENTAS CINCUENTA Y 
SIETE MIL CIENTO VEINTE 
PESETAS.

El remate tendrá lugar en 
la Sala Audiencia de este 
Juzgado el día diecinueve 
de diciembre próximo a las 
trece horas; y caso de no 
existir postores en la prime
ra subasta, la segunda con 
la rebaja del veinticinco por 
ciento tendrá lugar el día 
diecisiete de enero de mil 
novecientos ochenta y seis 
a las trece horas también en 
la Sala Audiencia de este 
Juzgado, y caso de no exis
tir postores en la segunda, 
la tercera subasta tendrá lu
gar, sin sujeción a tipo en la 
indicada Sala Audiencia de 
este Juzgado el día diecio
cho de febrero de mil nove

y amigos, van por los caminos y senderos en busca de 
sus viñas, como un verdadero rosario. Hablando 
entre ellos, comentaban el buen tiempo reinante en 
estos dias, mientras las caballerías portaban los 
cestos, cubos, y demás utensilios de trabajo nece
sarios para estar todo el día en el campo.

14 GRADOS DE AZUCAR Y 
15,5 DE ALCOHOL

Llega la tarde, y comienza el 
regreso a casa, para comenzar al 
día siguiente, hasta terminar 
toda las viñas.

Los camiones, furgonetas, co
ches particulares y caballerías, 
cargados de sacos, hacen cola 
para descargar las uvas que, 
después de pesadas, vacían los 
sacos en una especie de embudo 
y los racimos van pasando por la 
máquina, para desprender los 
escobajos. El mosto pasa direc
tamente a los conos donde se 
efectuará la fermentación, que 
cuidadosamente unos meses des
pués, le convertirá en vino.

Efectuada la prueba del mosto, 
dió 14 grados de azúcar, que 
después dará 15 grados y medio 
de alcohol.

cientos ochenta y seis a las 
trece horas; bajo las siguien
tes:

CONDICIONES

PRIMERA.—Para tomar 
parte en el remate deberán 
consignar previamente los 
licitadores en la mesa del 
juzgado o establecimiento 
destinado al efecto, una su
ma no inferior al veinte por 
ciento del precio de tasa
ción.

SEGUNDA.—Que no se 
admitirán posturas que no 
cubran las dos terceras par
tes de dicho precio de tasa
ción, con la rebaja indicada, 
pudiendo hacerse las pos
turas por escrito o .en pliego 
cerrados.

TERCERA.—Que el rema
te podrá- hacerse a calidad 
de ceder a un tercero.

CUARTA.—Que los títu
los de propiedad serán su
plidos por’la certificación 
registral que obra en la Se
cretaría de este Juzgado, 
donde podrán ser examina
dos, entendiéndose que el 
rematante los acepta de
biendo conformarse con 
ellos, sin que tenga derecho 
a exigir ningún otro y que 
las cargas y gravámenes an
teriores y las preferentes, si 
las hubiere, al crédito del 
actor, quedarán subsisten
tes sin dedicarse á su extin
ción el precio del remate, 
entendiéndose que el rema
tante los acepta y se subro
ga en la responsabilidad de 
la misma.

Dado en Arévalo a vein
tiuno de octubre de mil 
novecientos ochenta y cin
co.

Firmas, ilegibles.

EL BARCO DE 
AVILA

Bodas de oro 
matrimoniales
Barco de Avíla. Resflo.

Han celebrado sus bodas 
de oro matrimoniales en la 
capital de España, los bar- 
censes Fernando Alvárez Fer
nández, ex-funcionario diplo
mado de Tabacalera, S.A., 
hace años jubiladoy su esposa 
Carmen Alvárez Flores.

Concurrieron a este acon
tecimiento familiar su nume- 1 
rosa familia y amigos íntimos, j 
comenzando los actos con la 
santa misa y homilía sacer
dotal en una parroquia ma
drileña, para después trasla
darse a un céntrico hotel, i 
donde tuvo lugar un selecto J 
banquete en el que se pro
digaron el humorismo y el 
recuerdo de muchos de los 
aconteceres de 50 años de 
matrimonió, entre ellos la 
lectura de cierta crónica pu- j 
blicada en varios periódicos 
regionales a los pocos días de | 
sus primeras nupcias, por '1 
este corresponsal hace medio ' 
siglo y dedicada expresamen- ¡ 
te a la feliz pareja.

A continuación continuó 
la fiesta en el domicilio de un 
hijo de los homenajeados 
residente en la citada capital 
madrileña donde se proyectó 
un video filmado sobre los 
actos.

El feliz matrimonio obse
quió a los asistentes con ca
prichosos regalos como re
cuerdo de este día. i

DE CAZA

Se abrió la veda de la cazay 
en virtud de ella, los caza
dores, preparados con esco
peta y peno, se lanzaron al 
campo a practicar sus aficio- \ 
nes cinegéticas. i

Muchos regresaron desilu
sionados, pues al parecer, no 
consiguieron satisfacer sus { 
pretensiones, en este primer j 
día de apertura, al menos los 
que cazaron en campo abier
to, es decir, donde no se halla ( 
el terreno vedado.

Se lamentan del excesivo 
número de vedados o acota- jj 
mientos de terrenos de caza, 
algunos muy pequeños, pero 
lo suficiente para que se man
tenga la prohibición y no se 
disponga de necesarias hec
táreas libres.

Los comentarios abundan 
en el sentido que la jornada ; 
ha sido poco favorable y que 
existe escasez de caza, muy 
castigada ya también por la 
llegada en este día de coches 
con excursionistas aficionados.

EL MERCADO SEMANAL

Experimentó su curso nor
mal, si exceptuamos lo refe- ; 
rente al mercado de ganados, ' 
que resultó flojo.

En dichos ganados se es
peraba esta circunstancia, 
pues sabido es que se pro
duce un paréntesis desde la 
feria de mediados de mes al , 
denominado “mercado de los | 
Santos”, que se celebrará el | 
lunes, día 28, que es como un | 
día de feria. 1

Las demas actividades del | 
mercado se desarrollaron co- 
mo de costumbre, ya en esta 1 
época, son de resultados muy f 
estimables dada, también, la í l 
afluencia de un elevado nú
mero de concurrentes. f
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ARENAS DE SAN 

PEDRO

Finalizaron las fiestas patronales con 
inmejorables resultados
Arenas de San Pedro. Niño.

Nunca se han dado tantas coincidencias favorables para que unas 
fíestas en honor del Santo Patrono resultasen tan brillantes como han 
sido las de este año. Quienes, por edad, abarcamos una amplia 
perspectiva del tiempo coincidimos en que estas fíestas han sido las

mejores de siempre; con participaciones masivas y con un fervor, en lo 
religioso, auténticamente sorprendente. Baste decir que la subasta de los 
banzos alcanzó la suma record de trescientas cincuenta y cinco mil 
pesetas. ¡Un buen remiendo, (solamente remiendo), para los frailes 
franciscanos del convento!.

Nuestro diario estuvo, como 
en la mayoría de los aconteci
mientos importantes, presente y 
bien representado. Nuestros com
pañeros Tita y Mayoral vivieron, 
junto a nosotros, en nuestra 
“noche grande”. Porque no son 
grandes los acontecimientos por 
su dimensión sino por el empeño 
y el cariño que en ellos se ponen. 
Arenas, desde el año setenta y 
dos, ininterrumpidamente, está 
empeñado en hacer de lo cul
tural una bandera. Y está con- 
siguiéndólo.

Los actos, cronológicamente, 
fueron así:

CONCIERTO Y FALLO

Estaba previsto que el fallo, 
con la lectura de las actas corres
pondientes, se leyera en el Patio 
de Armas del Castillo. Para ano- 
parlo convenientemente se pro
gramó un concierto de la Banda 
de Música Municipal, que supo a 
poco y hubo repeticiones y hasta 
“tripiticiones”, y la actuación de 
los Coros y Danzas de la casa de 
Extremadura de Leganés. Felipe 
Plasencia fue el coordinador 
presentador del acto al que 
asistieron el gobernador civil y el 
presidente de la Diputación. Casi 
a la carrera se trasladaron al 
lugar en que se celebraba la cena 
cuyo salón estaba ocupado por " 
caras bien conocidas y con el 
añadido de muchos arenenses 
que viven fuera de Arenas que 
aprovecharon el fin de semana 
para disfrutar de las fiestas del 
Santo Patrono.

La cena fue formidablemente 
servida por el restaurante “La 
Bolera”. Y muy abundantemente

porque hasta los más recios 
estómagos se vieron complaci
dos con las continúas “pasadas” 
de los camareros con los ape
titosos manjares que cambiaban 
la bandeja por los platos y éstos 
por los estómagos. Fueron los 
reyes de la noche, gastronómi
camente hablando, los langos
tinos que han tomado carta de 
naturaleza entre nosotros. En su 
punto estuvieron y puntualmen
te fueron desapareciendo para 
pasar “a mejor vida”. Hay que 
añadir y dar un sobresaliente a 
los diligentes camareros que 
derrocharon amabilidad y pro
fesionalidad. Lo que tiene un 
gran mérito porque todos com
paginan esta con otras profesio
nes. Una solo no da para comer.

UN BUEN PUÑADO DE 
NOTICIAS

A los postres, Felipe y Cristina 
Fernández Blanco, sirvieron de 
enlace a los oradores que fueron 
Tirso Tomás, nuestro alcalde, 
Jesús Terciado, presidente de la 
Diputación, y José Luis Machu
ca, gobernador civil. Todas las 
intervenciones fueron breves, lo 
que siempre se agradece, aunque 
el gobernador se alargó un poco 
más porque tuvo que “sacar de 
su zurrón” un buen puñado de 
noticias. A los parlamentos de 
nuestras autoridades les daremos 
el tratamiento que se merecen. 
Porque fueron importantes.

Y como no sería justo silenciar 
los nombres de Julián Aldudo y 
Jerónimo Nieto, que estuvieron 
presentes desde primeras horas 
de la tarde y abandonaron nues
tro pueblo a las primeras luces 

del alba, pues no lo silenciamos. 
Y lo decimos. Y damos fe de su 
presencia.

Hubo baile hasta que los 
cuerpos aguantaron, aguantaron 
mucho por cierto, en el que los 
“carrocillas” rejuvenecieron un 
tanto y los más jóvenes lucieron 
su habilidad y fortaleza-resisten
cia. Hasta Manolo Aznar aguantó 
la velada y en ocasiones formó 
pareja con la tonadillera Mikaela. 
Todo muy bien. Para reponer 
energías y tonificar los cuerpos 
la mayoría hicieron una esca
pada al “real de la fiesta” y se 
“echaron” unos churrillos con 
su correspondiente chocolate. 
Otros seguimos la movida en la 
discoteca y hasta hubo tiempo 
para rematar con un “güyski” 
camino de la cama.

EL DIA GRANDE

Poco duró la alegría. El sueño 
fue interrumpido porque la acti
vidad del gobernador, era muy 
apretada. Poco después de las 
diez y media entregaba al grupo 
“Gredos”, (también nos ocupa
remos de él), un montón de 
material facilitado por Protec
ción Civil. El acto tuvo lugar en el 
Ayuntamiento y allí, el goberna
dor, instó a la Corporación para 
que no se escapara lo de los 
exámenes de conducir. Ya he 
dicho que hablaremos de eso y 
otras cosas más.

Inmediatamente después se 
inauguró oficialmente la Coope
rativa que han formado veinti
cuatro muchachas. La confec
ción será la base pero se aspira a 

más. Hay que destacar, al menos 
a mi me deslumbró, que, pese a la 
anterior en vela y lo temprano de 
la hora, todas eran guapísimas. 
Es un valor añadido. Pero impor
tante. Angel García estaba gozoso. 
Unas pastas y un vino y a San 
Pedro.

ACTOS RELIGIOSOS

A las doce fue la misa mayor. 
El fervor fue tal y la afluencia de 
fieles tan masiva que hubo que 
cortar la circulación de vehícu
los tres horas antes de lo previsto.

Es costumbre que los frailes 
obsequien a los benefactores y 
autoridades con una comida el 
día del Santo. Esta vez, como 
siempre, siguieron en su línea de 
espléndida generosidad. Y, desde 
la mesa, a la procesión.

Una hora antes no se cabía en 
el Campillo, donde tienen lugar 
las tres vueltas de la procesión 
entre cánticos y fervores rena
cidos. A las cuatro en punto 
apareció la imagen del Santo que 
fue recibida, con una prolongada 
y estruendosa ovación. Los do
nativos, en modo de dinero, 
volaban por aires limpios de este 
rincón arenense. Los actos litúr
gicos cerraban la novena y la 
fiesta. Los romeros y peregrinos, 
(algunos siguieron la procesión 
dé rodillas tras la imagen del 
Santo), recogieron sus hatillos y 
volvieron poco a poco a sus 
lugares. Eso sí, llevando con 
ellos la preciada zarza sin es
pinas, milagro “ecológico” del 
Santo.

Los actos siguieron. Se los 
cuento luego.

El PSOE visita 
varios pueblos 
abulenses
Avila. Redacción. 

La Secretaría de Prensa y 
Comunicación de la Comi
sión Ejecutiva Provincial, en 
nota remitida a nuestra Re
dacción nos informa de que, 
el senador socialista por Avila, 
Nicolás Alvárez Alvárez, y el 
vicepresidente de la Diputa
ción Provincial de Avila y 
secretario de Política Muni
cipal del P.S.O.E. de Avila, 
Narciso Serrano Alvárez-Gi- 
raldo, han visitado las loca
lidades de Neila de San Mi
guel, Medinilla, Gilbuena, 
Becedas, Junciana, El Losar, 
San Lorenzo de Tormes, San
ta María de los Caballeros, 
Aldeanueva de Santa Cruz, 
Avellaneda, y la Aldehuela.

En todos estos pueblos, se 
reunieron con las respectivas 
Corporaciones, celebrando 
concejo abierto en alguno de 
ellos, donde los vecinos ex
pusieron directamerite los 
problemas que más les preo
cupan, coincidiendo en casi 
todas las localidades, los 
relativos al alumbrado y pavi
mentación de calles, escasez 
de agua en el verano y habili
tación de consultorios médi
cos. Sobre este terna concreto, 
todos los pueblos manifes
taron su satisfacción por la 
centralización de las guar
dias médicas en Barco de 
Avila.

Tanto el senador socialista, 
Nicolás Alvárez, como el vi
cepresidente de la Diputa
ción, Narciso Senano, expli
caron detenidamente las con
secuencias derivadas, en ma
teria de agricultura, con el 
ingreso de España en el Mer
cado Común, saliendo al paso 
sobre la campaña, —según 
ellos tendenciosa— que, por 
ciertos sectores, se está pro
moviendo, centrada en el 
tema de la leche y la reper
cusión de impuestos.

TEATRO AVENIDA
Sábado 26 - Sesiones 8 y 11 — Domingo 27 - Sesión 9 noche

HOMENAJE AL PUBLICO ABULENSE

¡EL MEJOR 
BROCHE 
DE LA TEM
PORADA 
TEATRAL!

Aplaudida... 
Comentada... 
Elogiada...

COMPAÑIA ANA MARISCAL

Venta de localidades: Todos los días desde las 6 de la tarde

MANSO MOTOR, S. A.
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300 
Teléfono (918) 22-18-62 / 30
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Así era la plaza de El Burgo, en Las Berlanas, hace 25 años. archivo mayoral

BERNUY DE 
ZAPARDIEL

Solemnidad y brillantez en 
las fiestas patronales .de 
San Cosme y San Damián
Tan sólo hubó dos notas negativas
Bernuy de Zapardiel. José Maria Ucha Báñez.

Se celebraron en este morañego pueblo de Bernuy de Zapardiel las 
fiestas mayores en honor de sus Patronos San Cosme y San Damián. 
Brillaron, como todos los años, en solemnidad, alegría y unión. El 
pueblo estaba lleno a rebosar. Hace unos años se adoptó uná
nimemente la feliz iniciativa de celebrar las fiestas el último fin de 
semana y no en una fecha concreta, lo que hace que puedan estar 
presentes los hijos del pueblo que viven fuera, así como los pueblos 
vecinos.

LAS BERLANAS
Con un ambiente, colorido y animación extraordinarios

Recuerdos de las ferias de octubre
Las Berlanas. Maximiliano Fernández.'

Seguramente que muchos de nuestros lectores de mayor edad 
recordarán las grandes ferias que un día como hoy, 25 de octubre,se 
celebraban en Las Berlanas, hace tan solo 25 años. Desde entonces, los 
tractores y remolques han sustituido a Ias muías y los carros, los 
mercados semanales de las grandes capitales a las ferias de los pueblos, 
los múltiples atractivos de la actualidad, ai ambiente de fíesta que por 
aquellas jomadas del 24, 25 y 26 se respiraba en toda la zona...

En algún libro he leído que 
en sus momentos de mayor 
esplendor, las ferias de Las 
Berlanas tenían tanta impor
tancia o más que las de Aré
valo, Peñaranda, Béjar, Piedrahí
ta, Barco de Avila... Tan grande 
era el mercado que se orga
nizaba, la animación existente 
y el ganado en exposición y 
venta. Dicen los profanos en 
historia que si el propio nom
bre de Las Berlanas habría de 
derivarse del “ir a ver lanas”, 
aunque los expertos de la ac
tualidad, que tampoco han en
contrado explicaciones muy 
convincentes sobre el origen 
del nombre, aseguran que no.

CARAVANAS INTERMINA
BLES DE GITANOS

Lo cierto es que las ferias 
permitieron que ai nombre de 
Las Berlanas se hayan asocia
do ellás, como los ajos y La 
Riada..Y lo cierto es también 
que desde unos días antes, 
caravanas interminables de gi
tanos se acercaban hasta la 
localidad para asentarse en 
los alrededores de sus barrios; 
El Burgo, Rivilla y La Adehuela. 
Otros tratantes llegaban la mis
ma víspera y se hospedaban en 
las grandes casonas, que esos

El Centro-hogar Castellano-leonés de 
Barcelona honra a su Patrona Santa 
Teresa de Jesús
Avila. Redacción.

Como todos los años por estas 
fechas, el Centro Castellano-leo
nés de Barcelona está desarro
llando durante los presentes días, 
un amplio programa de actos, 
religiosos, culturales, populares, 
deportivos y sociales, en honor 
de su Patrona, Santa Teresa de 
Jesús,* con motivo de su reciente 
fiesta anual y que, iniciados el 
pasado sábado, día 19, culmi
narán el 9 de noviembre pró
ximo.

Los actos comenzaron con el 
pregón de las fiestas, al que 
siguió la elección de moza mayor 

días convertían algunas de sus 
estancias y corrales en servicio 
de huéspedes. Previo a la Feria 
eran también las subastas del 
café de noche y de los dere
chos de entrada, que se adju
dicaban a quien más pagara 
por ellos, quedando encargado 
de cobrar los puntos o pequeña 
tasa que se imponía a todas las 
cabezas de ganado que entra
ban en el recinto ferial, aislado 
con alambre, en el centro del 
prado. Hasta de Andalucía, de 
Santander y de Cataluña ve
nían los tratantes dispuestos a 
comprar vacas, ovejas, yeguas, 
cerdos y muletas, las pequeñas 
crías mulares, a laa que por la 
feria se las retiraba la leche 
materna. De Madrid, Salaman
ca, Segovia, Valladolid y Avila 
llegaban los puestos^ de Chu
rros, noria, barca, tren brujo, 
caballitos y otros atractivos, 
que yo no he vuelto a ver por mi 
pueblo. También las tómbolas, 
que pregonaban sus grandes 
premios, el tío del mono, que 
entretenía a los chavalillos y 
los retratistas con caballos de 
cañón, que había que coger a 
cuestas en cuanto caían cuatro 
chispas, porque se estropea
ban. Tenían estos retratistas 
unos trajes de gitanos y sevi-, 
llánas, que servían de cuerpo 

y damas, así como la de moza 
infantil y sus damas de honor, 
finalizando la jornada con un 
recital poético y de guitarra clá
sica. -

El pasado domingo, se inició 
con una concentración en el 
local social, para dirigirse en 
procesión a la iglesia de San 
Andrés del Palomar, donde fue 
oficiada una misa solemne con 
actuación de la Coral de la Casa 
de Murcia y Albacete y tras la que 
hubo una actuación del grupode 
danzas en la plaza de Mossen 
Clapes, que fue muy aplaudida. 
Finalmente, fúe servido un ape
ritivo a socios e invitados.

sobre el que poner la cabeza 
para hacerse una instantánea y 
quedarse con el recuerdo.

Eran días extraordinariafnen- 
te felices para el pueblo, per
fectamente enmarcados en ese 
paréntesis laboral que dejaban 
el final de las cosechas y el 
inicio del arado cuando lle
gaban las lluvias y todavía no se 
había pensado en cultivar re
molacha, alfalfa, girasol y otros 
productos que en la actualidad 
alargan la recolección hasta el 
mismo mes de febrero.

/
CARROS ADORNADOS EN 

ROMERIA
A la alegría y el colorido 

contribuían, sin duda, los nu
merosos carros que recorrían 
las carreteras o caminos, en 
romería, desde El Oso, San Juan, 
Riocabado, Monsalupe, Gota
rrendura, Peñalba y otros tér
minos vecinos, completamente 
engalanados portando a las be
llas morañegas, que lucían ai
rosas su talle y figura, con los 
mejores trajes. Y los mozos, 
que también presumían de buen 
very hasta de tener siete novias 
en otros tantos pueblos, debían 
ir a Las Berlanas, para presumir 
un poco de buena ganadería en 
lá feria o de buenas jotas en el 
baile.

Eran los grandes atractivos 
que con tanta satisfacción y 
gozo disfrutaban nuestros pre
decesores. Hoy, los tractores, 
los coches, las discotecas y 
tantos inventos de la época 
han acabado con esas añejas 
ferias de Las Berlanas, llenas 
de tipismo y de buen sabor.

Por su parte, para mañana, 
sábado, está programada una 
cena de gala, seguida de baile 
amenizado por una gran orques
ta.

Todavía, al domingo siguiente, 
día 27 se celebrará un concurso 
de dibujo para hijos de’sociOs, de 
10 a 12 años, sobre tema de 
animales y plantas de Castilla y 
León, un campeonato de bolos y 
una chocolatada. Y, finalmente, 
el sábado 9 de noviembre, será 
proyectado un vídeo sobre “El 
Duero y Villalar de los Comune
ros" y pronunciará una confe
rencia un poeta salmantino.

Tan sólo hubo dos notas 
negativas: Una, los malos mo
dos de un reducido grupo de 
“forasteros” durante uno de los 
bailes en el salón, a quienes 
pedimos que sepan comportar
se en sucesivas ocasiones. La 
Otra, el plantón que nos dio la 
Diputación Provincial, que nos 
había prometido la actuación 
de un grupo de bailes regio
nales. Todo estaba dispuesto: 
el público, el local, el esce
nario, el sonido, las luces... pe
ro faltaron los miembros del 
grupo de baile. Estimada Dipu
tación Provincial, si se prom.e- 
te, si se anuncia, si se publican 
carteles, se debe cumplir o, al 
menos, comunicar su ausencia 
y el porqué.

La iglesia parroquial tam
bién se engalanó para celebrar 
con toda solemnidad los actos 
religiosos en honor de nues
tros santos. Misa mayor y pro-- 
cesión bajo un sol de justicia. 
Este año, nuestro párroco ce- 
dop la presencia de la Euca
ristía al P. Ignacio, dominico en 
China, cuya madre es de Ber-., 
nuy y de quien me honro y 
enorgullezco de tenerle por pri
mo y por amigo.

A MODO DE INVENTARIO 
PATRIMONIAL

En’esta iglesia parroquial de 
San Martín, había en 1619 un 
alba de lienzo, con faldones y 
bocamangas de terciopelo car
mesí; Otra de terciopelo mo
rado; otra de terciopelo verde; 
Otra de terciopelo negro: otra 
de raso falso azul; otra de da-' 
masco morado y otra de da
masco carmesí.

otra de recán, con faldones y 
bocamangas de damasco car
mesí, fue la que llevó el cura 
Zaldívar. (Me refiero a Domin
go Pérez de Zaldívar, que fue 
cura de Bernuy de 1596 a 1618).

Cada una tiene su amito y 
cíngulo.

Dos dalmáticas bordadas, de 
difuntos.

Una capa bordada, negra, de 
difuntos.

Una capa de terciopelo car
mesí con una cenefa bordada 
de oro y figuras con una capilla 
bordada de oro con un San 
Martín, con su portezuela, bor
dado.

Una capa de terciopelo azul.
Otra de damasco blanco con 

trencilla de oro.
Otra de damasco verde con 

trencilla de oro.
Una muceta con unas fran

jas de oro forrada en bocacín, 
para llevar el Santísimo Sacra
mento a los enférmos.

Un paño de terciopelo car
mesí con 6 varas con que se 
lleva el Santísimo Sacramento 
en las procesiones y a los en
fermos.

Un panellón de terciopelo 
carmesí bordado con 4 imá- 
genesy 6 flecos de oro para con 
la Cruz de plata.

Un panellón de terciopelo 
negro bordado de cortaduras . 
de raso con cuatro muertes, 
para difuntos.

Un panellón de terciopelo 
negro suelto para enterrar ni
ños.

Un pendón de damasco car
mesí con dos escudos borda
dos de seda con sus cordones y 
cinco borlas de seda.

Un pendón de damasco mo
rado con dos escudos, uno de 
Nuestra Señora y otro de Santo 
Domingo (de 1607).

BORDADOS EN ORO
Un pendón pequeño de da

masco carmesí con borlas car- . 
mesí para llevar cuando sale el 
Santísimo Sacramento a los en- ; 
fermos.

Un frontal de terciopelo car
mesí con un escudo bordado 
de un San Martín en medio con 
frontaleros de raso carmesí bor
dados de oro, con sus aparejos 
de lo mismo, para el altar mayor 
(de 1597).

Un frontal de damasco blan
co con un escudo bordado de 
oro y seda de la Asunción de 
Nuestra Señora con frontaleros 
de tela de oro azul con flecos 
de oro y seda, para el altar 
mayor (de 1599). a

Un frontal de damasco verde 
con un escudo de los Negrales, y 
sus frontaleros de terciopelo 
verde y raso amarillo para el 
altar mayor.

Un frontal de damasco blan
co con un escudo bordado de 1 
oro y seda de Nuestra Señora l 
del Rosario con frontaleros de j 
tela carmesíy sus flecos de oro, I 
para el altar de Nuestra Señora | 
(donado por Ginés López el 
año 1599). y

Un frontal de cargagán viejo j 
aderezóse con unas faja,s de 
terciopelo amarillo, para el al
tar de Nuestra Señora.

Un frontal dé raso amarillo 
con un águila en medio y sus 
frontaleros de gamelote car
mesí para el altar de San Blas 
(de 1618).

Tres frontales de paño mo
rado y verde cuarteronados con 
unas cruces en medio, para los 
altares, para cada día.

Un frontal de terciopelo ver
de con cenefas de terciopelo 
carmesí para el altar de San 
Blas.

Un frontal de guardamací de 
San Bernabé.

Un frontal de damasco negro 
para los difuntos con una cruz 
en medio.

Dos frontales de tafetán ne
gro para los colaterales.
...Y aún queda mucho más. Has
ta proñto.
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FUIBDUULl -EL DEPORT-E»
^ MODA

No lograron su primera victoria en el primer encuentro los de Perfumería Perdiguero V.
LUMBRERAS

El Pub Fleming consiguió un valioso punto frente a los campeones del pasado año. mayoral

Comenzó la Liga Provincial de Veteranos en su
fase local
Avila. L.M. Soto._________

El pasado lunes y en el 
gimnasio cubierto del Polide
portivo Territorial de Avila, 
se inició la fase local de la 
VI Liga provincial de fútbol- 
sala veteranos en sus dos gru
pos “A” y “B”.

Como ya viene siendo nor
ma en esta competición del 
“deporte de moda”, muchos 
espectadores se dan cita en la 
tarde-noche de los lunes, mar
tes y jueves, para presenciar 
los encuentros que se dispu
tan.

Dentro del grupo “A”, se 
puede palpar una mayor ten
sión y preocupación por el 
triunfo; con ello el fútbol- 
sala, a veces pierde un poco 
de calidad aunque se gana en 
emoción por la incertidumbre 
del resultado. Por el contrario 
en el grupo “B” existe un 
mayor relajamiento de los 
equipos, con ello la tensión es 
mucho menor amén de verse 
un juego más de ataque, con 
bastante descuido rn la línea 
defensiva.

PERFUMERIA 
PERDIGUERO EMPATO

“A priori” y aunque tan 
sólo podemos juzgar por la 
primera jornada de liga, el 
equilibrio del grupo “A” en 
esta temporada será bastante 
grande. Por fortuna el nivel de 
este deporte, va siendo cada 
día más alto y junto a unas 
condiciones físicas cada vez 
mejores, también se une un 
mayor nivel técnico.

La sorpresa de la jornada, 
ha sido el empate en el en
cuentro entre el Pub Fleming 
y los campeones del pasado 
año, Perfumería Perdiguero 
Veteranos. Los del Pub y con 
una buena defensa lograron 
empatar el partido casi en sus 
postrimerías. Lógicamente es
te resultado no se esperaba. 

puesto que la pretemporada 
de los “Perdiguero” ha sido 
más completa que la de sus 
rivales; esto incluso contaba 
con dos bajas importantes en 
su plantilla, una de ellas por 
cambio de equipo como el 
caso de José Luis Montero y 
Otra por lesión de su buen 
portero Jesús.

En el resto de los encuen
tros se dieron unos resultados 
bastantes normales; así De
portes Sánchez se impuso por 
la mínima a los recién ascen
didos Saneamientos Avila. 
Ojo a estos dos conjuntos que 
a buen seguro darán mucha 
guerra en esta competición. 
Recambios Mafecar empató 
frente ai nuevo conjunto en 
esta categoría Muebles Deco
ración Castilla. Los Arévalos 
se impusieron con facilidad a 
un flojo, al menos por lo visto 
en la noche de ayer. Banco de 
España y en el cual la ausen
cia de Miguel Angel Terrero, 
se notó bastante. Rasil ganó 
más fácil de lo esperado por 
6-2 a Restaurante Ocambo, 
destacar que la primera parte 
el equipo recién ascendido 
jugó con tan sólo tres hom
bres y por ello Rasil consiguió 
una vantaja de 4-1. También 
señalar la ausencia por lesión 
del buen jugador Tanis, tan 
importante en el esquema de 
Restaurante Ocambo. El 
triunfo más claro lo consiguió 
Droguería Perdiguero al ga
nar por 6-0 a Recambios 
Avila.

En el capítulos de goleado
res, destacar que Luis Ortega 
(Deportes Sánchez) y Carlos 
Segovia'(Los Arévalos), enca
bezan la tabla clasificatoria 
con tres tantos. Con dos goles 
se encuentran los siguientes 
jugadores:

Cesáreo Palacios y Jesús de 
Blas (Droguería Perdiguero 
V.). José Marííi Gómez y 
Tomás Montero (Rasil).

EN EL GRUPO “B”
En este grupo hay que’ co

mentar la baja de última hora, 
aunque no por ello se hizo 
una gran faena al desarrollo 
de esta competición, así como 
también al equipo yjugadores 
del Retales Felipe, del Arco 
iris. Este conjunto parece que 
no tiene suficientes jugadores 
y sin avisar a nadir, decidie
ron no présentarse en la tarde 
del pasado martes; de todas 
las formas, parece que la or
ganización incluirá por este 
conjunto a otro en el día de 
hoy.-

Por lo que hace referencia a ' 
los encuentros disputados, el 
Marsans (antiguo Mosa Peu
geot) ganó a la Telefónica por 
3-1. mientras eí San Antonio 
goleaba al Hospital por cinco 
a cero y es que los hombres 
del Hospital, han sentido la 
baja de Amancio. Los “Divi
nos” noquearon por un 4-1 a 
los recién descendidos 
C.S.P.N. y en donde Navas 
causó baja para enrolarse en 
Saneamientos Avila. La 
Unión Previsora continúa 
siendo el equipo irregular de 
pasadas campañas y se las vio 
y deseó para ganar a los 
nuevos de esta categoría, los 
hombres de Renfe. Por últi
mo Seat Rufino Yuste con su 
fichaje de Rafa Zapatera (ár
bitro de la Tercera División), 
empató frente a los hombres 
del G.E.C.A. y en donde la 
ausencia por su intervención 
quirúrgica de Antonio Herre
ro Moro, se dejara notar mu
chísimo. Mañana se jugará el 
encuentro entre Camaral y 
Casa Social Católica.

En el capítulo de artilleros, 
Salvador Núñez (Unión Pre
visora ) marcha al frente con 
tres goles. Tras él están Mi
guel A. González (Divino 
Sánchez), José A. Aurelio 
(Marsan.s), Feliciano de Juan 
y Damián Blázquez (San An
tonio) y Jesús Castilla 
(G.F.C.A.). .

Resultados y clasificaciones
Grupo “A”

Resultados de la primera jornada:
Deportes, Sánchez, 3; Saneamientos Avila, 2. 
Muebles D. Castilla, 1; Recambios Mafecar, 1, 
Pub Fleming, 'I; Perfumería Perdiguero, 1. 
Droguería Perdiguero, 6; Recambios Avila, 0. 
Los Arévalos, 5; Banco de España, 2, 
Restaurante Ocambo, 2; Rasil, 6.

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. Ptos.

Droguería Perdiguero... 1 1 0 o 6 0 2
Rasil ...................... .. 1 1 o o 6 2 2+2
Los Arévalos ............ 1 1 o o 5 2 2
Deportes Sánchez ... 1 1 o o 3 2 2
Perfumería Perdiguero. 1 0 1 o 1 1 1+1
Recambios Mafecar .. 1 0 1 o 1 1 1+1
Muebles D. Castilla . 1 0 1 o 1 1 1-1
Pub Fleming ........ 1 o 1 o 1 1 1-4
Saneamientos Avila .. 1 o , o 1 2 3 0
Banco de España .... 1 o o 1 2 5 0
Restaurante Ocambo... 1 o o 1 2 6 0-2
Recambios .Avila .... 1 o o 1 0 6- 0

> Grupo “B
Resultados de la primera jornada:
Marsans, 3; Telefónica, 1.
Hospital, 0; San Antonio; 5.
Retales Felipe-Arco Iris (no se presentó Arco Iris).
Divino Sánchez Gromber, 4; C.S.P.N., 1.
Unión Previsora, 3; Cafetería Renfe, 2.
Seat Rufino Yuste, 2; GECA, 2.

CLASIFICACION
J.

San Antonio ................ 1
Divino Sánchez Grom. 1
Unión Previsora ..... 1
Marsans ........................ 1
GECA .......................... 1
Seat Rufino Yuste ... 1
Cafetería Renfe .......... 1
Telefónica .................... 1
C.S.P.N........................... 1
Hospital .......................  1
Retales Felipe ............ —
Camaral.......... ............. —
Casa Social Católica.... —

^ JL fi íl ^- Pto^- 
1 0 0 5 0 2+2

1 0 0 4 1 2 
10 0 3 2 2- 
1 0 0 3 1 2 
0 1 0 2 2 1+1 
0 I 0 2 2 1-1 
0 0 1 2 3 0 
0 0 11 3 0 
0 0 1 14 0
0 0 1.0 5 0-2
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Agenda deportiva abulense
Sábado, 26 de octubre

FUTBOL
Primera Regional de Juveniles 
(G? 9°)

_ DIAMANTE - C.D.CEBRER^- 
ÑA. Polideportivo Territorialde 
Avila a partir de las 16,15 h.

C. D. CAMARAL - CASA SO
CIAL CATOLICA, campo a“ 2 
“Adolfo Suárez” a las 16,15 h.

REAL AVILA C.F. - COLEGIO 
DIOCESANO, campo n.» 1 del 
"Adolfo Suárez” a las 16,15 h.

TENIS
XI Tomeo Nacional "Santa 
Teresa"

Finales en las pistas exterio
res del Polideportivo Territorial 
Avila.

MONTAÑISMO
IV Reunión de Escaladores

A partir de las 17,00 h., con
centración de montañeros en 
la localidad abulense de San 
Juan del Molinillo.

Domingo. 27 de octubre

FUTBOL
Primera Regional Ordinaria

(G.o P) REAL AVILA PROME
SAS - SAN PEDRO PROSPERI
DAD, E.M. “Adolfo Suárez” a las 
16,00 h.

(G.» 3°) ATCO. CANDELEDA - 
C.D. LEGAMAR, en Candeleda a 
las 16,15 h.
Segunda Regional

(G.» 5») A.D. LAS NAVAS - 
AREVALO C.F., en Las Navas 
del Marqués a las 12,00 h.

(G.» 5°) C.D. CEBREREÑA - 
CHAPINERIA, en Cebreros a las 
16,00 h.

(G.“ 7°) SP. LÀ ADRADA - MO
CEJON, en La Adrada a las 
16,15 h.

(G? 7°) DVO. SOTILLO - SA- 
GREÑO, en Sotillo de la Adrada 
a las 16,00 h.
Tercera Regional Preferente, 
grupo 9°
_ C. F. NAVALUENGA -LA CA
ÑADA, en Navaluenga a las 
16,30 b.

C.F. EL BARRACO - HOYO DE 
PINARES, en El Barraco a las 
16,00 h.

PEDRO BERNARDO - NOVES, 
en Pedro Bernardo a las 16,15 h.
Primera Regional de Juveniles, 
grupo 9°

DVO. ARENAS - A.D. LAS 
NAVAS, en Arenas de San Pedro 
a las 16,15 h.
Fútbol Aficionado 'TV Trofeo 
Pedro Pascual"

EL FRESNO - ATCO. EBE, EN 
El Fresno a las 10,30 h. ,

HOSPITAL - RECREATIVO 
ABULENSE, campo “Adolfo Suá
rez” n.“ 1 a las 10,00 h.

PIZARRA - SAN ANTONIO, 
en el Seminario a las 10,00 h.

VILLACACHARRITA - I.C.M., 
campo n.“ 2 “Adolfo Suárez” a 
las 10,00 h..

RASIL - A.R.D. TOLEDANA., 
campo n." 1 “Adolfo Suárez” a 
las 12,00 h.

MONTAÑISMO
IV Reunión de Escaladores

Ultima jornada con activi
dad de escalada en la Sierra del 
Zapatero.

BALONCESTO
Tercera División Masculina '

C.B. AVILACTA - C.B. GR0M- 
BER, en el pabellón cubierto 
del Polideportivo Territorial 
Avila a las 12,00 h.

FALCON AMIGOS DEL BA
LONCESTO - IMPERIO C.B.S., 
en el Polideportivo “Jesús Na
varro” de Arenas de San Pedro a 
las 12,30 h.

Fútbol: La próxima jornada en Primera Regional

El Diamante a Madrid para enfrentarse 
al líder Leonesa Ventas
También viajará el Dvo. La Adrada y jugarán en casa 
el Promesas y Ateo. Candeleda
Avila. J. Goal.

Dos equipos abulenses de Pri
mera Regional, uno del grupo I y 
otro del II. tendrán que viajar el 
domingo. Serán éstos el Diaman
te y el Deportivo de la Adrada. Y. 
los dos lados opuestos, mientras 
el primero se enfrentará al líder 
de su grupo, el adradense tendrá 
como rival al colista del otro.

Los de la capital, que dirige 
Nacho, deben encontrar mayo
res dificultades ya que su adver
sario será el Leonesa de Ventas, 
un equipo potente, en inmejora
ble racha, primero en la clasifi
cación, con seis partidos jugados 
y otras tantas victorias, siendo 
el máximo goleador del grupo y 
el menos goleado. Pero el Dia
mante,' aún respetando, como es 
lógico, al “regalito” que le ha 
caído en suerte, tratará de seguir 
su excelente línea viajera —tres 
salidas y dos empates y un triun
fo— para frenar al Leonesa. En 
fútbol todo es posible.

Para el Deportivo de la Adrada, 
este desplazamiento, para me
dirse al colista San Cristóbal, 
seria una oportunidad de oro. 
Pero si su rival es el último en la 
clasificación, él está poco más o 
menos; penúltimo con sólo un 
punto más. Lucha de colistas y 
ninguno de los dos sabe lo que 
es un triunfo. Y, seguro, van a 
buscarle con todas sus fuerzas. 
Hay él antecedente de que otro

Comenzarán el próximo mes de noviembre

Los Juegos Escolares cambian de

El Diamante juega mejor y consigue puntos fuera de su feudo, esperemos que este 
domingo siga la racha. MAYORAL

equipo en apuros, el Pinto, em
pató en San Cristóbal de los 
Angeles, en la segunda jornada. 
Un resultado positivo para los 
adradenses serviría para reforzar 
su moral, que no debe ser muy 
alta. A ver si consiguen puntuar.

Los otros dos equipos de esta 
misma categoría jugarán en su 
campoi El Real Avila Promesas 
recibirá al San Pedro Prosperi
dad. Un equipo situado en el 
centro de la tabla clasificatoria, 
aunque con sólo dos puntos más ' 
que el abulense. Jugó muy bien 
el Promesas el primer tiempo de 
su último partido en casa y ven
ció al San Lorenzo; luego, en su 

viaje a La Granja, aunque perdió 
(1-0), tuvo otra buena actuación 
que le debió proporcionar algo 
positivo. Ahora, debe sumar los 
puntos.

Repite partido ante sus segui
dores el Atlético de Candeleda. Si 
el pasado domingo, con más o 
menos apuros, ganó al Atlético 
de Pinto (3-2), ahora también 
debe ganar al Legamar, equipo 
que, a juzgar por su decimo
quinto lugar en la clasificación, 
no debe ser muy fuerte. Los 
candeledanos no pueden dejar 
escapar la oportunidad que les 
valdría para mejorar el puesto 
quinto que ahora ocupan.

Ciclismo

£1 equipo Panasonic ganó el 
mundial de marcas

denominación y contenido
Centros de enseñanza, ayuntamientos y clubs deportivos, 
pueden participar ,

Zurich (Suiza). Efe.

El equipo holandés del Pa
nasonic ha sido el vencedor del 
mundial de marcas de ciclis
mo, una vez disputadas las 
pruebas puntuables para este 
Campeonato.

Los Vanderearden, los her- 
manos'Planckaert y compañía 
se han mostrado claramente 

IMPORTANTE EMPRESA 
(líder en «». _ov;tor) 

NECESITA: 

DISTRIBUIDOR PARA 
HOSTELERIA Y ALIMENTACION 

(ZONA DE AVILA)

SE REQUIERE:
—Almacén y vehículo/s de reparto.
—Solvencia económica.
—Organización comercial.

SE ÓFRECE:

—importantes condiciones económicas.
—Cartera de clientes, que deberé potenciar y ampliar.
—Apoyo constante de dirección comercial.
INTERESADOS: Escribir al Apartado, 160 de VALLADOUD (47007). incluyendo 
historial comercial y teléfono de contacto. Deberá consignarse en el sobre:

Rfa. "CAMPO'S”. <
(Se admitirán escritos antes del 4-XI-85).

superiores en las doce clásicas 
del calendario internacional 
que tienen puntuación para 
este mundial.

La clasificación firial en sus 
primeros puestos quedó así; 
Panasonic (HOL) 93 puntos; 
Kwantunhalle (HOL) 68; Skil 
Kas (FRA), 56: Verandaluz (BEL) 
41; Hitachi (BEL), 37 y Atala 
(ITA) 37 puntos.

Avila. O.P.

La Delegación Tenitorial de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Castilla y León con la colabo
ración de la Diputación Provin
cial y el Ayuntamiento de Avila 
organiza un año más una serie de 
actividades deportivas destina
das a los escolares de edades 
comprendidas entre los 11 y 16 
años. Con el nombre de Deporte 
en Edad Escolar comienza una 
nueva etapa que amplía y mejora 
los Juegos Escolares que hasta 
ahora venían celebrándose por 
estas fechas. La convocatoria a 
los Centros de Enseñanza se am
plía alos Ayuntamientos y Clubs 
Deportivos y la competición de
portiva provincial se hace de 
ámbito regional a través de con
centraciones técnicas durante el 
verano para la Categoría Infantil 
(12, 13 y 14 años). Otra innova
ción es la colaboración de las 
Federaciones Provinciales al ob
jeto de que exista un control más 
riguroso de los deportistas y un 
mayor aprovechamiento de esta 
promoción deportiva.

Los 'deportes en competición 
son Atletismo, Campo a Través, 
Baloncesto, Balonmano, Volei
bol, Fútbol-Sala, Fútbol, Gimna
sia Rítmica, Ajedrez, Tenis de Me
sa, Pelota y Natación, no exis
tiendo limitación en el número

Estos fueron nuestros mejores escolares dentro de la región, en el pasado año.
LUMBRERAS

de equipos a inscribir por las 
distintas Entidades, con la fina
lidad de que exista mayor parti
cipación.

La dirección y desarrollo de la 
Competición se llevará a cabo 
por una Comisión Provincial for
mada por representantes de los 
Organismos Públicos convocan
tes y dé las Entidades que parti
cipen.

REUNION INFORMATIVA

Se celebrará el día 29 de octu

bre a las' 16,30 en él sálón de I 
actos de la Delegación Territorial ' 
de Educación y Cultura dirigida ; 
principalmente a los Ayunta- ■ 
mientos. Centros de Enseñanza, j 
Asociaciones de Padres de Alum- j 
nos y Federaciones Deportivas, 1 
siendo el Orden del Día. la expo- 
sición de la normativa de Depor- j 
te en Edad Escolar en nuestra J 
provincia, entrega de la docu-^ 
mentación para la inscripción de^ 
equipos, elección de represen-! 
tantes y finalizando con “ruegos^ 
y preguntas”,
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En noviembre se celebrarán veintiocho 
cursos de formación comercial en la región
Valladolid. O.P.J.

Durante el mes de no
viembre se celebrarán en 
Castilla y León un total de 
28 cursos subvencionados 
de formación comercial que 
deben ineluirse dentro del 
programa de la Consejería 
de Transportes, Turismo y 
Comercio encaminado a 
modernizar las estructuras 
de este sector en la Comu
nidad.

De ellos 7 tendrán lugar 
en Valladolid, 4 en Sala
manca y Zamora y. 3 en 
Burgos, León y Soria. Los 

restantes se celebrarán en 
Béjar, Segovia, Ponferrada 
y Villamoronta. Su conte
nido abarca materias como 
cooperativismo, contabili
dad analítica, informática 
aplicada, obligaciones fisca
les del Pyme, nuevas técni
cas de venta, 1VA y serán 
organizados por los sindica
tos UGT, CC.OO., Unión 
de Detallistas de Alimenta
ción, Asamblea Regional de 
Cámaras de Comercio, Aso
ciación Vallisoletana de Co
mercio, Unión de Campesi
nos de Castilla y León y 
Federación leonesa de em

presarios.
El programa en el que 

están incluidos estos cursos 
se inició en la primera mitad 
del año y ha permitido la 
realización de, aproximada
mente, 150 desde mayo a 
finales de octubre. La con
tribución económica de la 
Consejería de Transportes, 
Turismo y Comercio se basa 
en una subvención a fondo 
perdido que puede alcanzar 
una cuantía máxima del 70% 
del presupuesto final esti
mado de cada curso, activi
dad docente, jornadas o me
sas redondas.

£1 presidente de A.P. de 
Valladolid pide más recursos 
para la inversión y potenciación 
del ahorro
Valladolid. Efe.

El presidente provincial de 
Alianza Popular de Vallado
lid, Santiago López Valdivie
so, ha propuesto que se dedi
quen más recursos a la inver
sión y se potencie en ahorro 
como primera condición para 
afrontar la crisis económica.

Estas-afirmaciones las hizo 
el presidente del partido con
servador vallisoletano en el 
informe socio-económico pre
sentado al comité ejecutivo de 
AP.

Santiago López aboga en

este informe por un creci
miento de las exportaciones 
que “equilibren el sector exte
rior e impulsen la recupera
ción de la balanza de pagos”.

El plan propuesto por el 
presidente provincial de AP 
afirma que “es necesario libe
ralizar el sistema económico y 
crear un clima de estabilidad 
económica para adaptar la 
oferta industrial a las condi
ciones impuestas por lá crisis 
que se viene padeciendo y que 
se acrecienta con la política 
socialista”. .

Guarde sus facturas.

vigor a partir del próximo enero es fácil de calcular. esa dilerencia es la cantidad a ingresar en Hacienda, 
¿a clave está en guardar las facturas a partir Naturalmente habrá casos, al principio en los

de enero Ya sabe que, en cualquier Idctura que
pague estará incluido el 
IVA. Guárdela.

Por otra parte, al 
facturar usted a su cliente 
también le carga el IVA que 
corresponda. Quédese con 
copia de la factura.

Llegado el momento 
sólo tiene que calcular la 
diferencia entre el IVA que 
ha cobrado a sus clientes

impuestos que se suprimen.
que algunos artículos sujetos al IVA ya han pagado los

IMPUESTO SOBRE EL VALOR AÑADIDO
De aplicación en todo el territorio español, excepto Ceuta, Melillo y Canarias.____________

il MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

Castilla y León 
podría acceder a 
las ayudas de la 
Comunidaíd 
Económica 
Europea para el 
sector agrario
Avila. José Luis Lalaguna.

Cuando España se in
corpore a la C.E.E. en 
1986, tendrá opción su 
agricultura a una ayuda 
que se encuentra situada 
entre los 79.000 y los 
105.000 millones de pese
tas. De esta cantidad, has
ta un total del 50 por 100, 
será financiado por el Fon
do de Desarrollo Regional, 
y el resto por el país corres
pondiente. Este dinero tie
ne como fin la ayuda a la 
mejora de las explotacio
nes agrarias y ganaderas. 
Será en el mes de noviem
bre cuando el gobierno de
termine qué comunidades 
autónomas, y en qué canti
dad, deben ser las benefi
ciarías.

Hasta el momento ac
tual, el Gobierno español 
ha llevado a cabo una pro- 

. puesta en la que incluyen 
como comunidades que de
ben recibir dicha ayuda a 
Galicia, Asturias, Cantaría 
y «País Vasco. La C.E.E. 
exige para dar dicha finan
ciación que la zona que la 
solicite tenga un producto 
interior bruto inferior a la 
media nacional del país 
correspondiente y de dicho 
organismo, cosa que no 
sucede con el País Vasco y, 
apesar de ello, ha sido 
incluido por el Gobierno 
en la ayuda del FEDER.

Tendremos que esperar 
a noviembre para ver qué 
sucede con la agricultura y 
la ganadería de Castilla y 
León, pero lo que sí es 
cierto es que aquellas per
sonas que defiendan los 
intereses agrícolas y gana
deros de nuestra autorro- 
mía, deben estar en guar
dia ya que, como es ló-. 
gico, las, demás partes in
tentarán obtener en el re
parto del dinero la mayor 
cantidad posible del mis
mo. Será misión de nues
tros representantes que la 
cantidad que pueda ser 
asignada, sea la más co
rrecta.
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En el sexto aniversario del Estatuto Vasco

Ardanza ha telefoneado al Rey Juan 
Carlos para expresarle su acatamiento

Los guardias civiles condenados 
por el “caso Almería” 
cumplirán sus condenas en 
prisiones ordinarias

Vitoria. Efe._________________

El “lehendakari”, José María 
Ardanza, ha telefoneado hoy al 
Rey Juan Carlos para expresar
le su acatamiento, en el sexto 
aniversario de la aprobación 
del Estatuto vasco.

El sexto aniversario del Esta
tuto de Gernika será celebrado 
esta tarde, por primera vez des
de su aprobación, con una re
cepción oficial organizada por 

la presidencia del Gobierno 
vasco.

A la recepción, que tendrá 
lugar en Ajuria Enea, tiene pre
vista su asistencia, además de 
Ardanza, el ex-lehendakari Car
los Garaicoechea, el ex-presi- 
dente del Gobierno, Adolfo Suá
rez, y alrededor ^de un centenar 
de representantes del mundo 
de la cultura, de la política, de 
la economía y de ia sociedad 
vasca.

El “lehendakari” se dirigirá 
hoy a través de la radio y la 
televisión al pueblo vasco, en 
la conmemoración del aniver
sario.

En su mensaje institucional 
señala que “la libertad y la 
felicidad de este País depen
den fundamentalmente de no
sotros, de los propios vascos, 
de nuestra voluntad de recupe- 
ráción”.

Madrid. Efe.

El ministro de Defensa ha apli
cado el efecto de separación de 
servicio, previsto en el código de 
justicia militar, al teniente coro
nel de la guardia civil Carlos 
Castillo Quero y al teniente de 
este cuerpo Manuel Gómez To
rres, según ha informado a Efe la 
Drisde.

También se acordó la resci
sión del compromiso del guardia 

civil Manuel Fernández Llamas.

El consejo supremo de justicia 
militar se ha reunido esta maña
na en pleno y dictaminado lá 
procedencia de estos acuerdos, a 
la vista de la sentencia dictada 
por la audiciencia provincial de 
Almería. Los tres ex- guardias ci
viles deberán cumplir sus con
denas en prisiones ordinarias; 
actualmente se encuentran en 
establecimientos militares.

Fraga propone adelantar las elecciones 
para evitar el referéndum sobre la OTAN
Bruselas. Efe._________________

El líder de la oposición con
servadora, Manuel Fraga Iribar
ne, dijo ayer que la “mejor fór
mula” para evitar el referéndum 
sobre la OTAN es el adelanto de 
las próximas elecciones genera
les en España.

Ala salida de una entrevista de 
hora y media mantenida ayer con 
Lord Carrington, secretario ge
neral de la OTAN, Fraga reiteró 
que su partido “hará todo lo 
posible para persuadir al Gobier

Manuel Fraga, tras entrevistarse con el secretario general de la OTAN, celebro una rueda de prensa.

no de que el referéndum no le 
conviene a España”.

“No perdemos las esperanzas 
de que ese referéndum no se 
celebre, porque es innecesario, 
contraproducente para los inte
reses del país, e insolidario con 
los demás países de la alianza”, 
señaló.

El jefe de la oposición reiteró 
que se ha comprometido a “no 
atacar al Gobierno por su cambio 
de opinión sobre la OTAN”, si 
anula el referéndum, ya que "si 

los intereses de España nos obli
gan tenderemos la mano al Go
bierno”.

Sobre la entrevista mantenida 
con Lord Carrington, Fraga seña
ló que había resultado “suma
mente útil y satisfactoria”, aun
que no desveló los pormenores 
de lo tratado.

Tan sólo se limitó a señalar 
que discutieron “la situación ge
neral de la OTAN y algunos pro
blemas internacionales del mo
mento”.

Hoy, última sesión de las 
negociaciones sobre presencia 
militar norteamericana en
España
Madrid. Efe.

Los 25 expertos de las dele
gaciones española y estado
unidense que estudian la futu
ra presencia de efectivos mili
tares norteamericanos en Es
paña han comenzado esta ma
ñana, a las 10.00 horas, la últi
ma sesión de la primera ronda

CCéOO. pide unidad sindical
con UGT
Vigo. Efe.

Marcelino Camacho seguirá 
insistiendo ante UGT para que 
acepte la unidad de acción de las 
dos centrales sindicales, según 
ha declarado a Efe.

“Ellos saben —aseguró— que 
cada uno por separado no poye
mos cambiar la política de sumi
sión al Fondo Monetario Inter
nacional y al complejo militar 
industrial que encabeza la OTAN”.

de conversaciones.
Los primeros resultados de 

estas conversaciones serán pal
pables a largo plazo y no antes 
de la celebración del referén
dum español sobre la Otan, 
según los expertos. No obstan
te, se espera un comunicado 
sobre lo tratado esta semana 
entre ambas delegaciones.

Para Marcelino Camacho re
sulta inexplicable que “si UGT 
considera que el Presupuesto 
general del Estado es regresivo e 
insolidario y que España no debe 
de estar en la OTAN, el porqué no 
acepta la únidad sindical”.

El máximo dirigente de CC.00. 
se mostró preocupado por las 
“grandes diferencias que existen 
entre las resoluciones de los 
congresos ugetistas, las firmas 
que acepta y la política que 
ejecuta”.

Ministerio de Sanidad y Consumo

INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD
Dirección Provincial de Avila

Se convoca CONCURSO-SUBASTA para 
la contratación de las obras de ADAP
TACION DE CENTRO DE SALUD EN EL 
AMBULATORIO ATENAS-DE SAN 
PEDRO.

La documentación completa relativa a este 
CONCURSO-subasta, podrá examinarse y ad
quirirse en las oficinas de este Instituto, calle 
Dr. Fleming, n.° 3.

El plazo de presentación de ofertas en el 
Registro General de la expresada Dirección, 
finalizará el día 16 de noviembre de 1985. 
La apertura de plicas tendrá lugar el día 21 de 
noviembre de 1985 a las 10 horas, en la 
Dirección Provincial del INSALUD.— AVILA.

Avila, 23 de octubre de 1985.
EL DIRECTOR PROVINCIAL.

Diputación Provincial de Avila

ANUNCIO
El Pleno de la Excma. Diputación Provincial 

de Avila, en Sesión Ordinaria celebrada con 
fecha 26 de septiembre de 1985, ha acordado la 
contratación de un equipo para larealización de 
actos médicos en el Hospital Provincial, en la 
especialidad de Anestesiología, por el plazo de 
duración que proceda hasta el máximo de un 
año.

Lo que se anuncia a efectos de que las 
personas, físicas o jurídicas, interesadas en 
dicha contratación y que no se hallen incursas 
en causa de incompatibilidad conforme a la Ley 
de Incompatibilidades de 26 de diciembre de 
1984 y demás disposiciones reglamentarias, 
formulen la oportuna solicitud, que deberán 
presentar en el Registro General de la Diputa
ción Provincial de Avila, antes del día 7, inclusi
ve, de noviembre del año en curso.

Avila, a 23 de octubre de 1985.
Fdo.: El presidente, El secreUrio general.

Ayer se celebró 
el segundo 
sorteo de la 
Lotería 
Primitiva
Madrid. Agencias.

Ayer se celebró el segundo 
sorteo de la Lotería Primitiva 
desde que se volviera a im
plantar en nuestro país. Los 
números premiados fueron: 
5, 16, 18, 29, 43 y 44. El 

. número complementario fue 
el 2.

Señalar por otra parte que 
América del Carmen Mora 
acertó los seis números y el 
complementario del primer 
sorteo de la Lotería Primitiva, 
pero no ha podido cobrar el 
premio gordo, 62 millones de 
pesetas, ya que su boleto, 
aceptado por error, era inco
rrecto.

Las normas de la Lotería 
Primitiva no permiten subra
yar siete números y aunque el 
boleto de América del Car
men fue recogido y sellado 
por una administración de 
loterías, no sabe aún si podrá 
cobrar el premio. |
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Diez muertos más en Sudáfrica por 
enfrentamientos raciales
Ciudad del Cabo. Agencias.___________

Diez personas han muerto en las últimas horas 
en Sudáfrica a consecuencia de los disturbios 
raciales que están alcanzando especial virulencia

“El levantamiento del estado 
de emergencia en dichas zonas 
constituye una prueba de la efi
cacia de estas medidas para ase
gurar Una vuelta a la estabili
dad”, dijo el presidente sudafri
cano.

Los seis distritos en que ha 
sido levantado el estado de emer
gencia son pequeñas localida
des situadas en zonas rurales de 
la provincia de El Cabo Orientaly 
de la de Transvaal. Los principa
les centros de Johannesburgo y

Finalizó el secuestro de Inés Duarte

Los guerrilleros liberados ayer volverán 
a luchar contra el Gobierno de
El Salvador
San Salvador. Efe. 

Las operaciones de canje de 
prisioneros que culminaron con 
la libertad de Inés Guadalupe 
Duarte, hija del presidente sal
vadoreño, estuvieron distribui
das en tres etapas que se desa
rrollaron sin mayores problemas, 
se informó al finalizar la jornada.

Las diferentes fases fueron 
interrumpidas, sin embargo, por 
incidentes, solventados en el 
transcurso de las mismas, que no 

OLIVETTI COMPRASÜS MAODINAS PROFESIONALES.MANDALESO ELECTRICAS. AL ADOÜIRIR ELECTRONICAS OLIVETTI.

DEELASGEAa^SA 
[.ASMEESOELEmiCAS

JESUS MIGUEL GARRRIDO SAU\S 
Juan José Martin. 4. Tel. l918i 22 50 13 

AVILA

HISPANO OLIVETTI Y SÜS CONCESIONARIOS VALORARAN SUS MAQUINAS CON SERIEDAD Y PROFESIONALIDAD.

sus suburbios y las principales 
ciudades de la provincia de El 
Cabo Oriental continúan bajo el 
estado de emergencia.

Botha declaró el estado de 
emergencia en 36 de las 265 
zonas administrativas en que es
tá dividido el país en una tenta
tiva de poner término a una 
rebelión negra iniciada hace un 
año, en el curso de la cual han 
muerto más de 780 personas.

Los enfrentamientos de ayer en 
la Ciudad de El Cabo han sido los 

impidieron-el feliz término de la 
liberación de más de medio cen
tenar de personas.

Durante las negociaciones pa
ra liberar a la hija de José Napo
león Duarte, Inés Guadalupe, y 
su compañera de estudios, Ana 
Cecilia Villeda, secuestradas por 
la guerrilla el pasado 10 de octu
bre, el Gobierno acordó excarce
lar a 22 rebeldes prisioneros.

También autorizó la salida del 
país de 96 combatientes del FMLN 
lisiados y la guerrilla liberó, por

II aíran
ne cmiA, ■, 

: ' ' • AA. 
YDESEELGCSIO

en el país. Por otra parte, el presidente Botha ha 
levantado el estado de emergencia en algunas 
zonas del país, aunque éste se mantiene en los 
principales núcleos urbanos.

segundos que se han producido 
en una semana en la que la 
agitación violenta se propagó 
desde los barrios periféricos al 
centro de las poblaciones más 
importantes, donde residen los 
blancos.

En los barrios periféricos ne
gros y mestizos de las proximi
dades de Ciudad de El Cabo, se 
efectuaron anoche disparos con
tra la policía y vigilantes blancos 
recorrieron las calles disparando 
contra los negros y mestizos que 
circulaban por ellas.

su parte, a 33 funcionarios esta
tales en su poder.

Desde Mariona, 18 de los 22 
rebeldes liberados fueron tras
ladados a Tenancingo, 38 kiló
metros al norte de la capital, 
donde fueron entregados al FMLN 
por el arzobispo salvadoreño, Ar
turo Rivera Damas, y delegados 
de la Cruz Roja.

Según la clandestina “Radio 
Venceremos”, los 18 rebeldes se 
reincorporaron a los distintos 
frentes de guerra del FMLN para 
luchar en las montañas.

——----- -------- ------—^Extranjero
Reunión de la Asamblea General de la ONU

El desarme nuclear, tema 
central en el cuadragésimo 
aniversario de Naciones Unidas
Naciones Unidas. Por Silvia Odóriz, de Efe.

Cómo resolver los conflictos regionales y la urgente necesi
dad de que las dos grandes potencias nucleares logren acuerdos 
tendentes al desarme fueron los temas predominantes hoy en la 
Asamblea General al terminar las ceremonias del 40 aniversario 
de la ONU.

La propuesta del presidente 
de Estados Unidos, Ronald Rea
gan, para buscar la paz en los 
conflictos de Asia, Africa y Cen
troamérica, incluidos los de Af
ganistán y Nicaragua, inició la 
sesión final de este cumple
años de la ONU.

Sin embargo, se reflejó el 
grado de división del mundo al 
no lograrse consenso para una 
declaración final de los 159 
miembros del organismo que 
reflejara la opinión mundial 
sobre los problemas que ago
bian al planeta.

Eduard Shevardnadze, minis
tro de Relaciones Exteriores de 
la Unión Soviética, desafió a 
Estados Unidos a unírsele en el 
desguace de cientos de misiles 
y aviones y miles de cargas 
nucleares, y aseguró que si la 
Administración Reagan dice sí, 
su país aceptará la verificación 
de armamento nuclear.

El primer ministro de China 
Popular, Zhao Ziyang, reclamó' 
a Estados Unidos y a la Unión 
Soviética que escuchen el cla
mor de los pueblos del mundo 
y, en la próxima “cumbre” de 
Ginebra entre Reagan y Mijail 
Gorbachov, "abandonen sus in
tentos de obtener superioridad 
militar y logren acuerdos ten
dentes a la paz mundial”.

Añadió que ni la disuasión 
por la fuerza ni lá balanza del 
terror pueden asegurar la paz y 
que, por el contrario, conducen 
a la espiral armamentista.

Margaret Thatcher, primera 
ministra de Gran Bretaña, dijo 
que la ONU “puede ayudar a 
resguardar la paz” por tres vías 
vitales, como son la “negocia
ción”, para lo que recordó la 
famosa resolución 242 sobre 
Oriente Medio; actuando como 
“catalizador que persuada a jos 
que están en disputa para que 
prefieran la negociación a la 
confrontación”, y continuando 
con sus fuerzas de paz.

Thatcher criticó los valores 
dobles que se suelen seguir en 
la ONU y puso como ejemplo 
que Suráfrica • está “correcta
mente” condenada por su ne
gativa a respetar los derechos 
humanos de la población ne
gra, pero el mundo todavía es

Partidos de la oposición 
nicaragüense estudian el estado
de emergencia
Managua. Efe.

Dirigentes de once partidos 
políticos de Nicaragua se reuni
rán hoy en esta capital para 
analizar la situación actual del 
país, tras la ampliación del esta
do de emergencia nacional.

Fuentes políticas de Nicara
gua anunciaron asimismo que el 
Frente- Sandinista de Liberación 
Nacional, en el poder, no fue 
invitado a ese encuentro.

Los informantes indicaron a 
Efe que el pasado martes se 

pera una resolución que haga 
lo propio con el “tratamiento 
de los judíos en la URSS”.

Al condenar el terrorismo, 
Thatcher dijo que hay países 
miembros de la ONU que aco
gen y entrenan terroristas, lo 
cual es una “total traición” a la 
Carta de la ONU.

El ministro de Relaciones 
Exteriores de Francia, Roland 
Dumas, dijo que su país no 
intentaba negar el papel del 
equilibrio de fuerzas entre “los 
dos grandes, que puede consti
tuir un factor de estabilidad”, 
pero que espera que los dos 
acuerden una reducción nego
ciada de sus fuerzas que abra la 
vía para un proceso de desarme 
nuclear al que Francia “pueda 
reunirse en su momento”.

Dumás dijo con firmeza que 
“no podemos aceptar que de
bido a la rivalidad Este-Oeste 
se desarrollen sin cesar nuevas 
zonas de tensión, que se de
sencadenen nuevos conflictos 
entre Estados vecinos”.

El primer ministro de la In
dia, Rajiv Gandhi, quien habló 
en nombre del “Movimiento de 
Países No Alineados”, advirtió 
a los centanares de participan
tes de las celebraciones que la 
paz mundial está amenazada 
por la guerra nuclear, y la pros
peridad de los pueblos por“una 
crisis económica de gravedad 
sin precedentes”.

Ghandi instó a que se re
construya nuevamente el con
senso por el desarrollo que se 
inició después de la Segunda 
Guerra Mundial, actualmente 
destruido.

El presidente de la 40 Asam
blea General de la ONU, el 
embajador español Jaime de 
Piniés, al evaluar a Efe el perío
do conmemorativo que él ha 
presidido dijo que su declara
ción final es un “llamamiento a 
todos y a todas las concien
cias” para que este año, “nos 
comprometamos a empezar a 
solucionar todos los conflictos 
que hay en el mundo”, y se 
utilice “más la acción preven
tiva de la ONU para evitar los 
conflictos antes de que se pro
duzcan”. 

efectuó una cita preliminar, en la 
que participaron dirigentes de 
los partidos Liberal Indepen
diente, Socialcristiano, Socialis
ta, Comunista y el Unionista Cen
troamericano.

En esa reunión se acordó invi
tar también a la cita de mañana a 
otros tres partidos agrupados en 
la opositora Coordinadora De
mocrática Nicaragüense (CDN), 
así como a representantes de 
otros partidos con representa
ción en la Asamblea Nacional.
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Para hoy, día 25

PRIMERA CADENA
15,35: A LA SOMBRA DE LA 

ENCINA.
Alberto Caponegro se ve impotente 
para seguir sosteniendo su publi* 
cación ya que no puede atender los 
créditos concedidos por los bancos.

16,35: LA TARDE.
Actuación musical de Parrita y 
Kimera.

17,30: UN PAIS DE SAGITA
RIO.

17,55: ¡HOLA CHICOS!
18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: LOS BISKITTS. 

“La laguna dorada”.

18,55: UN NUEVO BARRIO. 
“Jardín de infancia”.

19,25: AL GALOPE.
20,00: MAS VALE PREVENIR. 

“Pancreatitis”. Dirige: Ramón Sán
chez Ocaña.

20,30: TELEDIARIO.
Segunda edición.

21,05: UN, DOS, TRES. 
Programa-concurso.
“Los deportes”.
Presenta: Mayra Gómez Kemp.

22,40: PAGINA DE SUCESOS. 
“Asesinato de un hada”.
Intérpretes: Patxi Andión, Iñaki 
Miramón y María Asquerino, entre 
otros.
En una ciudad del Levante español 
ha desparecido una jovencita que se 
había hecho popular haciendo de 
hada en una campaña publicitaria. 
El cadáver de la muchacha es halla
do en las aguas de un pantano. 

23,40: TELEDIARIO.
Tercera edición.

24,00: TELEDEPORTE.
00,10: DONEMICO SCAR

LATTI.
El día 26 de octubre de 1685 nacía 
en Nápoles Domenico Scarlatti, 
célebre compositor de la época 
barroca.

01,10: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
15,45: CARTA DE AJUSTE. 
15,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
16,00: GOLF. Open de España, 

desde Vallromana (Barcelona).
19,00: AGENDA INFORMA

TIVA.
19,15: EN MARCHA.
19,30: LA CLAVE.
24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIE

RRE.

PROGRAMAS DE RADIQ
RADIOCADENA 

ESPAÑOLA

00,00: No más noches solitarias 
(incluye “El pupitre loco”). 06,00: Te 
vas a enterar. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Minusval 2.000. 09,00: 
Te vas a enterar, 10,00: Fin de 
semana, 10,30: Por los caminos de 
Castilla y León. 12,00: Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,20: Objetivo 
motor. 13,00: En clave de fiesta. 
13,30: Informativo regional. 13,45: 
Así fue la semana. 14,00: Diario 
hablado. 14,30: Fin de semana depor
tivo. 15,00: El fuego de la tarde. 
19,00: Punto a punto (Pedro Frutos). 
22,00: Paseo por la aventura y por la 
música. 23,45: Boletín informativo de 
RCE.

. ANTENAS
00,00: Información deportiva

00,30: Asignaturas pendientes
José Luis Garci). 02,00: Gomaes-

DIA 24 DE OCTUBRE 
100.000 Ptas. al número 

4768
1.250 pesetas al número 4767 
1.250 " " 4769

TERMINACIONES 
5.000 pesetas 768

500 68
50 " 8

Para mañana, día 26

PRIMERA CADENA
10,45: CARIA DE AJUSJE.
10,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.

11,00: LA BOLA DECRIS! AL.
12,55: GEN I L JOVEN.
14,20: LOTERIA NACIONAL. 
14,30: DIARIO DE SESIONES. 
15,00: TELEDIARIO.
15,35: DAVID, EL GNOMO. 
16,05: PRIMERA SESION. 

“Fin de semana en Dunkerke”. 
El sábado 1 de junio de 1940, en 

la playa de Zuydcoote, en Dun
kerke, se hacinan, tras la descomu
nal derrota, los últimos combatien
tes franceses y sus aliados ingleses 
buscando la huida hacia Inglaterra, 
al otro lado del Canal.

18,05: FUTBOL.
Atlético de Madrid-Real Sociedad. 

21,00: TELEDIARIO.
21,35: INFORME SEMANAL. 
22,30: SABADO CINE.

“¡Helio, Dolly!”
Dirección: Gene Kelly.
Intérpretes: Barbra Streissand, 
Walter Matthau, Michael Craw

ford, Marianne McAndrew, Louis 
Armstrong.

Nueva York, en 1890: Dolly Levi 
es una alegre y desenfadada viuda 
cuya principal diversión —y ocupa
ción— es ejercer de casamentera de 
sus amistades, buscando a cada uno 
de ellos una pareja apropiada.

01,10: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
15,15: CARTA DE AJUSTE. 
15,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
16,00: ESTADIO 2.
19,00: LARGOMETRAJE. 

“Casa de muñecas”.
Intérpretes: Jane Fonda, Edward 
Fox, Trevor Howard. '
Para salvar la difícil situación eco
nómica de su marido, Nora comete 
una estafa falsificando una firma de 
un documento bancario.

20,45: CORTOMETRAJE. 
21,00: LA VENTANA ELEC

TRONICA.
“La tierra quemada”.
Es un documental sobre el “Sertao” 
brasileño. La zona Noroeste del 
Brasil padeció, entre 1981 y 1984, 
una feroz sequía que agotó los 
pozos y los ríos, originando una gran 
miseria y obligando a la mayoría de 
los campesinos a emigrar a las 
grandes ciudades.

23,00: OPERA.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

puma (Guillermo Fesser/J, L Ca
no). 04,00: Concierto para empe
zar el domingo (Rafael Benedito). 
09,00: Especial Motor en Marcha 
(Antonio Herreo). 15,00: Antena 
Hispanoamericana. 16,00: Fútbol 
y baloncesto en Antena-3 (José 
M.’ García). 20,00: Deporte-3 
(Juan Antonio Hernández). 21,00: 
Absolutamente grandes: (Gonza
lo García Pelayo). 22,00: Lo mejor 
de la semana (Jesús Mateos). 
24,00: Supergarcía en la hora 0 
(José María García).

(*) Cada hora noticias.

RADIO 80 (96.4 MHz)
SERIE ORO

24 horas de la mejor música con las 1.000 
mejores canciones de las tres últimas dé

cadas, 1954-1985.

ALQUILERES
—A partir noviembre, alquilo pi
so amueblado, céntrico. Teléfo
no 21 12 29.

—Se alquila local. Telf. 22 09 39.

—Se alquila piso amueblado en 
Avila (zona sur). Tlf. 22 62 57.

—Se alquila nave totalmente ter
minada. Cristo Batallas, 16. 360 
ra2. y 125 m2, de patio. Tlf. 22 58 29.

—Se alquila piso. Capitán Mén
dez Vigo. Junto Escuela Profeso
rado E.G.B. Tlf. 21 13 5’1.

—Se alquila local comercial 
62 m2. Plaza Pedro Dávila, 2. 
Edificio Posada de la Fruta. Te
léfono 21 13 51.
—Alquilo plaza garaje. Capitán 
Peñas, 42. Tlf. 22 77 70.

DEMANDAS

—Se necesita socio aporte capi
tal para negocios de hostelería. 
Beneficios 5.000.000 pesetas año. 
Rfa Cafetería. Apartado Correos 
39. Avila.

ENSEÑANZA
—Clases particulares. Adminis
trativos Estado y S. Social. Co
mienzo clases 4 noviembre. Ba
chiller superior. Interesados lla
mar al Telf. 22 27 56. De 15,30 a 
17 horas.
—Clases particulares. Todos los 
niveles de E.G.B. Tlf. 22 19 35. 
San Roque, 4-3°.

CENTRO DE ESTUDIOS 
SONSOLES

Preparamos: Oposición Magisterio (los 
tres ejercicios).
Clases particulares niveles de E.G.B.. 
B.U.P. Y C.O.U.
Próximo comienzo de clases 
Información: Mañanas de 12 a 13.30 y' 
tardes de 17.30 a 18.30.
Todos los días excepto miércoles.y 
viernes. Plaza Sofraga, 1-2“ Izda. 
Teléfono 21 22 55.

OFERTAS

CUCHILLERIA
FIDALGO

Venta, de repuestos y 
reparación de pequeños 
electrodomésticos.
Teléfono 21-32-74
C/ Larreta, 4 AVILA

SERVICIO OFICIAL
BRAUN

—PUERTAS Y MOLDURAS. Calle 
Francisco Gallego, 38. Teléfono: 
22 93 06. AVILA.

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS

BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

CASAS INDIVIDUALES
6 CARDENAL CISNEROS, 80 m/2. mucho sol.
6 C/ VALLADOLID. 100 m/2, 2 plantas y bodega
• C/ BILBAO. 2 plantas, garaje, patío, sol.
6 PL PEDRO DAVILA, céntrica, viviendas y locales.

INFORMACION:

CAMARAL 
agencia iniTtobiliaria 

1 '

j PISOSVENTA ¡
—Tenemos él piso que busca. 
POMAR Tlf. 22 50 35.
—Vendo piso céntrico. Facilida
des de pago. Telf. (923) 25 94 69. 
De 4 a 5 tarde.

—Vendo 2 pisos, céntricos, so
leados. Primera calidad. Plaza 
Ejército, 6. Tlf. 22 21 11.

—Se vende piso. Bilbao, 71. Telé
fono 22 43 53.

—Vendo piso. C/ Cardenal Cis
neros, 27. Tlf. (911) 10 10 44.

—Se vende piso. C/ Segovia, 5. 
Calefacción individual y parquet 
Tlf. 22 39 29.

VENDO PISO EN
Avda. 18 de Julio, 18 - 5° Izqda.
—Totalmente exterior
—Soleado
—3 terrazas
—Salón comedor
—Cocina amueblada
—4 dormitorios
—Baño y aseo
—Suelo de parquet ,
—Calefacción y agua caliente central

Llamen al teléfono 22 13 3é.
(preferiblemente horas de comida) "

—DEAN CASTOR ROBLEDO. 
Apart. Cafef. agua caliente, 
parquet. Entrada: 300.000 
Mes: 22.400.
—Avda. “18 DE JUDO". Cua
tro donnitprios, ascensor En
trada: 150.000. Mes: 27.500.
—VIRGEN DE COVADONGA. 
Dos dormitorios. 4.® planta. 
Entrada: 100.000.Mes: 21.300. 
Razón: S. Pedro Bautista, 5.

PISOS DE AUTENTI
CO LUJO EN EL 

CENTRO DE AVILA
En la calle Arévalo, a 20 me
tros del jardín del Recreo.

Características:

—4 ó 6 dormitorios
—2 ó 3 cuartos de baño 
—Cocina con despensa 
—Amplio salón-comedor 
—Armarios empotrados 
—Suelo de tarima
—Calefacción y agua caliente 

centrales con contadores in
dividuales

—Puertas blindadas
—Carpintería exterior e interior 

en madera de primera calidad 
—Muy soleados ■ 
—Estupenda financiación 
—Llave en mano

CONSULTENOS

■

AGENCIA INMOBILIARIA

ESTAMOS EN:
C/ San Juan de la Cruz, 20, 3°-3

* Teléfono 22 50 35
AVILA A.P.I. n,° 10.265

Or. Fleming, 3-bajo
Telf. 21 26 49 - 21 22 22

TRABAJO (
—Se necesita empleada hogar 
para Madrid. Llamar mañanas al 
22 04 71.
—Doy trabajo fijo en su ciudad, 
a la persona que nos compre una 
furgoneta. Tlfs. ’ 983/27.73.66 - 
23.79.04.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa más de 3.000 ptas. diarias. 
Escribir INICO, apartado 1.209, 
SAN SEBASTIAN.
—MARION empresa nacional de 
cosmética solicita distribuidor 
de su extensa gama de produc
tos. Leches, tónicos, cremas, cre
mas especiales, bronceadores, 
barras de labios, lacas de uñas, 
etc. Todo en línea de color y tra
tamientos. Inmejorables condi
ciones económicas. Respaldo y 
apoyo total de la empresa. Inte-* 
resados llamar o escribir a Pro
ductos de Belleza MARION. GRAN 
Vía Germanías, 7-1.®. Teléfono 
334 19 43 - 334 08 33. Valencia.

—Hombre o mujer, para casa de 
canipo. Trato niños. Carnet con
ducir. Con referencias. Urraca 
Miguel. Telf. 23.

TRASPASOS

—Traspaso boutique, en marcha, 
por no poder atender. Tlf. 22 94 71.

—Se traspasa cafetería céntrica. 
Informa POMAR Tlf.* 22 50 35.

—Se traspasa local. Situación 
inmejorable para cualquier ne
gocio. Llamar Tlf. 21 17 85.

VARIOS |

—Se arrienda hostal. Carretera 
Madrid-La Coruña Km. 95. Laba
jos. Razón: Tlf. 69. Aldeavieja.

VENTAS

—Hostal-Bar- Restaurante, fun
cionando. 20 habitaciones do
bles. Sanchidrián. Tlf. 31 80 78.

—Se vende finca 985 m2. Plaza 
San Nicolás y Calle La Cruz. 
Teléf. 22 58 29.
—CAMION Pegaso con platafor
ma mecánica y grúa con cabes
trante, cabina abatible, totalmen
te revisado. Tractor Eicher 75 HP. 
Tractor IH 1246 DT, 130 HP. 
Tractor Ébro 44, rueda estrecha. 
Tractor Massey Ferguson 1805 
DT, 180 HP ^articulado. Horcajo. 
911/ 43.22.61. Segovia.

OCASO, S.A< 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
íFfotite ést/ición H»í autobusíe^v

Telf. 21 12 20
Telf. Arnbulancias

0’2 22 50 .
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Suben los precios de los coches 
un 4 ó 5 por ciento
Madrid. Efe.

Los precios de los automóvi
les de turismo subirán en los 
próximos días entre un cuatro y 
un cinco por ciento, supo hoy 
Efe en fuentes de las compañías 
fabricantes.

El líder del mercado español 
de automóviles, Renault, ha sido, 
como en otras ocasiones, el pri
mer fabricante en subir los pre
cios de sus productos, que se 
incrementarán a partir de hoy en 
un cuatro por ciento.

Porcentaje similar de subida 
aplicarán próximamente Peu
geot-Talbot y Ford, aunque esta 
última compañía aún no ha 
puesto fecha para los nuevos 
precios.

Cine en televisión: 
Sobresaliente programación en 
noviembre
Madrid. Lid, por Isabel Cenalmor.

Si las copias de las películas 
que TVE va a proyectar el próxi
mo mes, están en las debidas 
condiciones, podríamos enton
ces hablar de uña afortunada 
selección para los cinéfilos. Ha
brá cintas entre las que se podrá 
escoger variedad de títulos y gé
neros, como por ejemplo: “La di- 
ligéncia” de John Ford, “Gary 
Cooper que estás en los cielos”, 
de Pilar Miró, "Los inútiles” de 
Fellini o “Mamma roma” de Pa
solini. Y a buen seguro que esta 
sobresaliente cartelera surtirá 
sobradamente las videotecas 
particulares.

En “primera sesión” de los 
sábados están programados los 
siguientes filmes: “Caído sobre 
un árbol” de Serge Korber, con 
Louis de Funes y Geraldine Cha
plin; “El escuadrón de la muerte” 
de Michael Curtiz con Errol Flyn 
y Fred Macmurray, de este mis
mo director se ofrecerán tres 
películas a lo largo del mes; entre 
ellas la seleccionada para este 
espacio “Pasaje a Marsella” que 
Curtiz dirigió en 1944 con 
Humphrey Bogart y Michele 
Morgan a la cabeza del reparto; 
“El secreto de los incas” de Jerry 
Hopper con Charlton Heston y 
Robert Young entre sus protago
nistas; y por último “La diligen
cia” película de John Ford con 
John Wayne y Claire Trevor.

“Sábado cine” llega a la pro
gramación y mantiene la línea de 
los últimos meses en cuanto a la

CRUCIGRAMA NUMERO 5

HORIZONTALES.—1: Mechón de lana. Avalancha.—2: Liebres 
patagónicas. Vasos altos de barro.—3: Partícula privativa. Ins
trucción. Símbolo del bismuto.—4: Fermento del jugo gástrico. 
Contracción. Desenlace.—5: Lechuza. Albergue.—^: Nota musi
cal. Otra cosa.—7: Ciudad de Jaén. Arbol salicáceo.—8: Seme
jante. Presente. Tratamiento inglés.—9: Pequeño fríjol. Ave tre
padora americana. Interjección.—10: Mortífero. Pequeños ma
míferos insectívoros.—11: Materia textil. Sacerdote del Sanedrín.

VERTICALES.—1: Paciente. Provechoso.—2: Cauce artificial. 
Figurado, lugar de gran desorden.—3: Matrícula gallega. Chaflán. 
Pronominal.—4: Valle de Santander. Parra. Tanto.—5: Temeraria. 
Halago.—6: Balido. Lengua lemosín.—7: Recurre. Renta anual de 
un empleo.—3: Río de Galicia. Garbo. Imparidad.—9: Antigua no
ta musical. Hileras. Símbolo del protoactinio.—10: Enclenque. 
Fábulas.—11: Destino. Grupo de cartas.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

I: Mor. Tic.—2: Roto. Arel.—3: Fa. Omisa. Om.—4: Apa. 
Ata. Aji.—5: Zaga. E. Azar.—6: Olorosa.—7: Ruta. A. Idos.— 
8: Una. Oro. Are.—9: Na. Ojalá. Eo.—10: Sara. Avía.—II: Vil 
Sen.

El primero de noviembre incre
mentarán los precios de sus pro
ductos Citroen y Seat entre un 
cuatro y un cinco por ciento, 
según modelos.

La subida de los productos 
Seat afectará también a las mar
cas Volkswagen y Audi que co
mercializa la firma española.

General Motors también subi
rá los preciós de los automóviles 
“Opel” entre un cuatro y un cin
co por ciento. Aunque aún no se 
ha fijado la fecha de la subida, 
fuentes de esta compañía la con
sideran inminente.

La última subida de precios de 
los automóviles de turismo se 
produjo poco antes del pasado 
verano en un porcentaje similar 
a la actual.

proyección de estrenos recien
tes, detalle que es bien acogido 
por el espectador dado la sobre
carga que' a veces se ofrece en 
.cuanto a ciclos históricos y a 
visionados antiguos. En este es
pacio veremos: “Julia” de Fred 
Zinneman; “Gary Coóper que es
tás en los cielos" de Pilar Miró: 
“Driver” de Walter Hill; "Los in
saciables” de Edward Amytrik; y 
por último "Buscando al señor 
Goodbar” de Richard Brooks, un 
filme que podría haberse inclui
do en los pases de cine a media
noche en la programación de los 
viernes. Dentro de este espacio 
mensual veremos: "El diputado” 
de Eloy de la Iglesia, película que 
ha perdido gran parte de su valor 
por la distancia.

Sin ningún desperdicio apare
ce "sesión de noche” que inclu
ye títulos como: "Los inútiles” de 
Fellini, “Un maldito embrollo” de 
Pietro Hermi: y “Un lugar en el 
sol” filme que dirigió George Ste
vens en 1951 y que o'frece un 
auténtico duelo de actores entre 
Montgomery Clif y Elizabeth 
Taylor: por último “Alfie” de Le
wis Gilbert con Michael Caine y 
Shelley Winters.

"Estrenos TV” presenta una 
cartelera compúesta por los si
guientes títulos: “Una ina llama
da sooner” de Delbert Mann, 
“Incidente en una calle” dé Buzz 
Kulik, “historia de los nununda- 
ga” de John Moxey y “Helen 
Keller: El milagro continua” de 
Alan Gibson.

CRUCIGRAMA —POR yayo

Prohibidas las 
donaciones de 
sangre 
remuneradas

Madrid. Efe.

La donación de sangre renu- 
merada ha quedado prohibida 
por un Real Decreto realizado 
por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para evitar ,1a propa
gación del SIDA (Síndrome de 
Inmunodeficiencia Adquirida) 
y que publica el BOE.

Este Real Decreto, por el que 
se regula la hemodonación y 
los Bancos de Sangre así como 
su tratamiento industrial, fue 
aprobado por el Consejo de 
Ministros el pasado 9 de octu
bre.

Según se establece en uno 
de sus artículos, “la donación 
de sangre o de algunos de sus 
componentes será siempre un 
acto voluntaria y gratuito y en 
ningún caso existirá retribu
ción económica”.

El fomento, estímulo y apo
yo de las donaciones de sangre 
son definidas en él como “un 
objetivo prioritario del más al
to interés sanitario y social”, 
para el que se regulan una serie 
de medidas de educación ciu
dadana y de incentivos cultu
rales y sociales para los do
nantes.

El tiempo empleado para 
efectuar una donación de san
gre se considerará, a todos los 
efectos como el cumplimiento 
de un deber de carácter públi
co y social y se creará un 
“seguro de donantes” que cu
bra cualquier daño eventual 
con motivo de la extracción de 
sangre o hemocomponentes.

El decreto contempla la cons
titución de Asociaciones ó 
Hermandades de Donantes pa
ra la “promoción altruista y 
desinteresada de la donación 
de sangre, la incorporación de 
voluntarios para su práctica 
habitual y el fomento de la 
solidaridad entre los miembros 
a los anteriores efectos”.

Según establece el decreto 
en otro de sus apartados, las 
actividades de los Bancos de 
Sangre sólo podrán ser realiza
das por entidades con fines 
sanitarios públicas o privadas, 
sin ánimo de lucro, y previa 
autorización de la Administra
ción Sanitaria competente.

Se contempla también la crea
ción de una comisión nacional 
de Hemoterapia, que actuará 
como órgano consultivo del 
ministerio de Sanidad y con
sumo en la materia regulada 
por este real decreto.

Llevo más de cuarenta años en esta profesión. JOSE MARIA CLARES

José María Rodero: “Esta vez 
me retiro defínitivamente”
M.^ Teresa de Luis. Europa Press. _________________

Vestido de época, de militar para más señas, encontramos a 
José María Rodero en Televisión, grabando una serie para la 
pequeña pantaUa. medio en el que hacía bastante tiempo que no 
le yeíamos. Como siempre, tenemos ante nuestros ojos, a un José 
María Rodero profesional como la copa de un pino, esta vez 
interpretando el papel de marido celoso y engañado en la serie "A 
Electra le sienta bien el luto”.

“HACIA MUCHO QUE NO 
TRABAJABA PARA TELEVISION"

—José María, ¿cómo definiría 
a su personaje en esta obra?

—Es un hombre llamado Ezrra 
Mánnón, el padre de Electra. Per
sona rígida, celosa, viejo estan
ciero del sur que aún conserva 
todos sus prejuicios. Sospecha 
qúe su esposa le es infiel y ella al 
final termina asesinándole.

—¿Por qué vemos tan poco a 
José María Rodero en Televi
sión?

—Sí, es verdad, hacía mucho 
que no trabajaba para televisión. 
Lo último fue un episodio que 
protagonicé en la serie “Anillos 
de oro”. La razón es que casi 
siempre hago teatro.

"LA ESCLAVITUD DEL TEATRO 
ES LO MAS INGRATO"

—¿Qué es lo más grato y lo 
más ingrato de su profesión?

—Afortunadamente, yo siem
pre he encontrado cosas gratas a 
mi alrededor. Si acaso, la escla
vitud del teatro es lo que yo 
consideraría como más ingrato. 
De todas formas, se soporta con 
alegría, pues es nuestro trabajo, 
al que hemos dedicado nuestra 
vida. Sin embargo; ello ni quita 
para que resulte en muchos mo
mentos fatigoso.

“PROXIMAMENTE ME 
RETIRARE"

—Sr. Rodero, ¿ha existido a lo 
largo de su carrera, algún perso
naje con el que se haya identifi
cado?

—No, jamás. Yo nunca me he 
identificado con ningún perso
naje, porque pienso que es algo 
totalmente absurdo. A pesar de 
lo que puedan decir algunos, 
identificarse con Calígula o con 
un caballo no tiene ningún sen
tido. Yo simplemente, interpreto 
y, en ocasiones, incluso pienso 
en otras cosas.

—¿Cuántos años lleva usted 
en los escenarios?

—Más de cuarenta.
—¿Y qué ha aprendido a lo 

largo de ese tiempo?
—Sólo la mitad de lo que tenía 

que aprender. En realidad siem
pre estamos aprendiendo cosas 
nuevas, y nunca dejaremos de 
hacerlo.

—¿Es cierto que se va a retirar 
pronto?

—Sí. Me retiro prácticamente 
ya. Aunque llevaba algún tiempo 
deciéndolo, esta vez es seguro. 
En cuanto que cumpla la edad de 
la jubilación dejaré de trabajar.

—¿Es algo definitivo?
tSí, aunque ya sabe usted 

que los actores nunca nos reti
ramos definitivamente. De cual
quier forma, ya me siento sin 
fuerzas y estoy cansado.

—¿Ha habido alguna ilusión 
que no haya visto realizarse a 
nivel profesional?

—Afortunadamente ninguna, 
ya que siempre he tenido la 
suerte de haber podido elegir mis 
propios personajes, los que que
ría interpretar.

—¿Tiene algún último proyec
to antes de retirarse?

—Sí, después de esto trabajaré 
en la obra “El venenó del teatro” 
y a continuación haré una gira 
por toda España.
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Por la orden sobre la declaración de enfermedades infecciosas

Angel Salinas considera que .la 
Consejería de Bienestar Social va 
contra las normas deontológicas de 
los médicos
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Hace unos días, la Consejería de Bienestar 
Socifd de la Junta de Castilla y León publicó una 
orden en el Boletín Oficial de la Región, donde 
dicta la obligatoriedad de declarar nominalmen
te todos los casos de una serie de enfermedades 
infecciosas, haciendo constar los datos de filia- 

- ción completa del enfermo: nombre, apellidos, 
domicilio, profesión, sexo, estado civil, unido a 
los datos cUnicos y otras circunstancias. No sólo

ante la confirmación de la enfermedad sino 
también de la sospecha. Por este motivo, estuvi
mos hablando con Angel Salinas Aracil, presi
dente-de! Colegio de Médicos dé Avila, quien 
asegura que la norma impuesta por la Adminis
tración autonómica pretende que cualquier mé
dico que atienda a un enfermo afecto de las 
llamadas infecciones debe dar un parte a la 
Consejería, vía su Delegación Territorial, con los 
datos personales, y esto es contrarío, por com
pleto. a las normas del código deontológico y ello 
es ilegal y por tanto no hay por qué cumplirías.

GRAVE ATENTADO A LA 
INTEGRIDAD E INTIMIDAD DE 
IAS PERSONAS

Esta norma supone un grave 
atentado a la integridad e inti
midad de las personas, derecho 
que está amparado por la Cons
titución en su artículo 18.1. La 
Ley Orgánica 1/82 desarrolla él 
derecho al honor, a la intimi
dad personal y familiar y a la 
propia imagen, consagrando el 
secreto profesional.

Entre las enfermedades que 
hay que declarar nominalmen
te están la hepatitis, tubercu
losis, fiebres réumáticas. bru
celosis, sífilis gonococeas y 
otras enfermedades venéreas. 
Lo que es ilógico, comentaba el 
doctor Salinas, es que hayan 
eliminado de la lista de enfer
medades a declarar la gripe, 
sarampión, parotiditis y la sal
monelosis, que son enferme
dades de un claro significado 
epidemiológico.

LOS MEDICOS TIENEN LA 
OBLIGACION DEL SIGILO 
PROFESIONAL

—¿Están dispuestos los mé
dicos a cumplir esta norma?

— No. No sólo no la vamos a 
cumplir sino que hemos re
cordado a los médicos la obli
gación que tienen al sigilo pro
fesional. Si incumplen esto y 
nos llega una denuncia, toma
remos acciones en contra del 
colegiado en cuestión y se le 
someterá al tribunal deonto
lógico.

Se puede decir que, er^ estos 
moihentos, los médicos están 
en una disyuntiva; o hacen 
caso a sus normas deontológi
cas o hacen caso a la orden de 
la Consejería. De esto se deriva 
que pueden ser castigados tan
to si lo hacen como si no. "Por 
esta razóa nos decía el presi
dente del Colegio de Médicos 
de Avila, he mandado un escri
to al presidente de la Junta de 
Castilla y León, pidiendo la 
inmediata paralización de es
tas instrucciones. Pretendemos 
que se vuelva a reconsiderar 
este tema ya que hay solucio
nes ciaras y facilísimas como, 
puede ser en vez de poner el 
nombre, cambiarlo por las ini
ciales, la profesióa por el gra
do de educacióa y el de domi

cilio por el tipo de vivienda; 
con estas normas ya no se 
infringe la intimidad del ciu
dadano y se obtienen los mis
mos datos”.

MAS Q.UE UN PROBLEMA 
MEDICO ES UN PROBLEMA DE 
LA SOCIEDAD

“Lo que no queremos que 
suceda de ningún modo, seña
la Angel Salinas, es que si el 
ciudadano se da cuenta de que 
tiene que declarar todos sus 
datos personales, por vergüen
za o porque vé que ya no se 
guarda el secreto profesional 
Uegue a aútomedicarse y esto 
debemos conseguir que no su
ceda nunca”.

Estas listas, Angel Salinas las 
denominó con la palabra “peli

.Angel Salinas, presidente del Colegio de Médicos. i i mbrí ras

grosísimas”, ya que pueden ser 
utilizadas con distintos fines y 
más que un problema médico 
es un problema de la sociedad. 
Hoy en día hay que tener car
net para todo, manifestaba, y 
ya lo que nos faltaba sería que 
también tuviésemos que tener 
el carnet de podridos”.

“Por nuestra parte —co
mentaba Angel Salinas— el 
abogado dél Colegio de Médi
cos está llevando a cabo im 
recurso de inconstitucionali
dad contra la norma de la Con
sejería de Bienestar Social”.

Tendremos que esperar al
gunos días para ver qué solu
ciones se han tomado respecto 
a este tema. En mi opinión creo 
que el enfermo tiene una serie 
de deréchos que deben ser res
petados.

HORA DE CIERRE
Aurelio Delgado presentará 
querella contra un periódico 
madrileño
Avila. Resumen de agencias y Redacción.

Aurelio Delgado, cuñado del ex presidente del Gobierno, Adolfo 
Suárez, y secretario particular y colaborador suyo durante muchos 
años, se querellará contra el periódico madrileño "Diario 16” por las 
informaciones que publica en su edición de hoy relacionándolé con 
el diplomático Francisco Javier Palazón, que está acusado de 
evasión de capitales.

En el día de ayer, dos rotativos 
madrileños, “Diario 16” y “ABC”,
publicaban que el juez Lerga, 
titular del juzgado de delitos 
monetarios, había ordenado que 
se investigase el despacho de 
abogados del ex presidente Suá
rez. A lo largo de la jornada, los 
distintos medios informativos se 
hicieron eco de estas informa
ciones y el propio juez Lerga 
declaró que él no había ordena
do investigación alguna del des
pacho del ex presidente Adolfo 
Suárez, sino que únicamente ha
bía accedido, con fecha 15 de 
octubre, a que la Brigada de 
Delitos Monetarios informara so
bre el destino y actividades del 
inmueble situado en el segundo 
piso de la calle Antonio Maura, 
número 8. La Brigada contestó 
ayer que en él citado piso estu
vieron localizadas las sedes so
ciales de Publidos, S.A. y Fidias, 
S.A., empresas destinadas a la 
gestión de actividades publicita
rias. El bufete de Adolfo Suárez 
está en el piso primero del núme
ro 4 de esa misma calle.

La raíz de esta investigación 
está en una conversación tele
fónica que desde Antonio Mau
ra, 8, mantuvo Aurelio Delgado, 
en noviembre del año pasado, 
con Carlos Varela, empleado de 
Palazón, conversación que fue 
intervenida por la policía y pos
teriormente reproducida en un 
semanario satírico. El día 10 de 
septiembre último, un represen
tante de UGT solicitó que el juez 
citara a declarar a Varela y a 
Aurelio Delgado, cosa a lo que 
aquél nó accedió por entender 
que no existen elementos de 
sospecha en el sumario sobre 
actividades conexas con delitos 
monetarios. El representante de 
UGT repitió la petición el 10 de 
octubre actual y el magistrado 
volvió a estimar que no son 
necesarias las declaraciones de 
Aurelio Delgado y Varela, acce
diendo únicamente a que la po
licía informe sobre el destino y 
actividades que se desarrollan 
en el piso 2° del número 8 de la 
calle Antonio Maura, de Madrid. 
El juez Lerga ha insistido en que 
no se investiga ni a Aurelio Del
gado ni a Adolfo Suárez sino sólo 
el destino y actividades de un 
inmueble. •

UNA CAMPAÑA ORQUESTADA

Numerosos sectores y la ma
yoría de los medios informativos ■ 
ven en todo este asunto una' 
maniobra política con vistas, a ; 
frenar el ascenso de la imagen ' 
del presidente del CDS. Como ■ 
señalaba está mañana Lorenzo f 
Contreras en “El Norte de Casti-1 
Ua”, “El mal está hecho. Se de-f 
mostrará hasta la.saciedad que? 
Adolfo Suárez no tenía nada que 
ver con Palazón. Pero ello no 
será obstáculo para que la duda 
que alguien deseaba inocular ? 
esté ya camino de su destino, es •? 
decir,*en el corazón de una poií- | 
tica que se distingue y aparta de i 
los criterios oficiales”. Por su j 
parte, “El País”, en un duro edito- 
rial sobre el tema en el que ? 
señala que la prensa se ha equi- ! 
vocado, dice que “lo sucedido en ? 
torno a Suárez es un buen ejem- 
pío de cómo la ausencia de pro
fesionalidad puede llevar a una 
situación de no credibilidad de 
los diarios en una sociedad so
metida a toda clase de rumores, 
mentises y extravagancias infor- ' 
mativas de las que, por lo demás, ’ 
y nuestro colega en este caso 
involucrado trata de huir, y no es 
precisamente más responsable 
que otros, que tratan de huir de 
su bancarrota con la injuria”.

El diario ABC, en la informa
ción que hoy publica sobre todo 
este tema, señala lo siguiente; 
“El “quid pro quo” que se ha 
producido en el “caso Palazón” 
con relación a Adolfo Suárez, se 
deriva de algo que nada tiene 
que ver con la evasión de capi
tales. El señor Palazón, accionis
ta y miembro del consejo de 
Antena-3 en su día, prestó trece 
millones de pesetas a la empresa 
Publidós, en la que participaban 
hombres de Suárez, que a su vez 
tenían relaciones con esta emi
sora. En las conversaciones tele
fónicas mantenidas, el señor Pa
lazón se limitaba a reclamar el 
importe de la deuda”.

En nuestro próximo número 
publicaremos un escrito de Au
relio Delgado en el que expone 
sus opiniones sobre este hecho 
en el que sé les ha querido 
involucrar a él y al ex presidente 
Suárez. '
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LOCALES COMERCIALES en la mejor zona de 
Avila, en C/ Arévalo, junto al jardín. Locales 
completamente terminados, con acabados de 
lujo, listos para funcionar.

Desde 2.000.000 pts. y con 
financiación a 12 años.
Información en el propio Centro Comercial o en POMAR 
San Juan de la Cruz, 20.

MCD 2022-L5


